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Cotação Dólar - real

R$ 5,51

Cotação eUrO - real

R$ 6,58

Gasolina

R$ 5,98

Diesel comum etanol 

R$ 4,99 R$ 3,89

Temperatura Fechamento

 20hMáx.: 30º
Min. : 19º
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Carlos Pimenta pede 
mais funcionários para 
atender Covid-19

Prefeitura pede prisão 
de empresário por 
protesto em Moc

Marcelo Freitas presidirá 
Frente Parlamentar de 
desoneração da Folha de 
Pagamentos

energia solar deverá empregar 
mais de 500 mil pessoas até 
2024, afirma Gil Pereira 

Amams solicita ao Governo de 
MG verbas da Saúde 
retidas pela gestão anterior

Associação ‘Luz na Rua’ leva esperança aos 
necessitados em tempos difíceis

ARQUIVO/ASSOCIAÇÃO

Governador atende a solicitação de Zé Reis 
e suspende reajuste de pedágio na BR-135

A Associação ‘Luz na Rua’ surgiu através de ações dos membros da Igreja Cristã Graça e Paz e, atualmente, conta com a participação 
voluntária de 200 membros que têm o propósito de servir. No último domingo (21), foram assistidas 30 famílias, um total de 108 pessoas, 
com a entrega de 30 cestas básicas, kits de higiene pessoal, álcool em gel, máscaras e roupas.

Paulo Guedes lamenta 
contradição com safra 
recorde e aumento da 
fome

O deputado federal Paulo Guedes aponta a 
contradição do governo Bolsonaro ao comemo-
ra a produção de 272 milhões de toneladas de 
grãos – voltados prioritariamente para a expor-
tação – ao mesmo tempo em que a agricultura 
familiar enfrenta dificuldades para produzir o 
alimento que chega à mesa dos brasileiros, en-
carecendo os produtos e dificultando o acesso 
à comida.

O deputado federal Delegado Marcelo Freitas 
presidirá a Frente Parlamentar Mista em Defesa 
da Desoneração da Folha de Pagamentos, proto-
colada no último dia 17, na Câmara dos Deputa-
dos, com objetivo de avançar a discussão sobre 
uma alternativa à criação da CPMF para que os 
encargos da folha salarial sejam mais brandos 
sobre as empresas, promovendo assim mais em-
pregos e renda.

Norte de Minas repassa 
mais 18,4 mil doses de 
vacinas aos municípios

A Superintendência Regional de Saúde de 
Montes Claros conclui hoje (23), o repasse de 
mais 18.480 doses de vacinas para 54 municípios 
que compõem a sua área de atuação. Ao todo são 
5.769 doses de vacinas que completarão o esque-
ma vacinal de 46% de idosos na faixa etária de 80 
a 84 anos. Outras 321 doses são destinadas ao 
término da vacinação de mais 1% de profissionais 
da saúde, que atuam na linha de frente do atendi-
mento de pessoas acometidas ou com suspeita de 
terem contraído a Covid-19.

O deputado Zé Reis, do Podemos, foi comunicado pelo Governo do Estado 
que não ocorrerá o reajuste da tarifa do pedágio na BR-135, que entraria em vigor 
no dia 1º de abril. Caso houvesse o reajuste a tarifa chegaria a R$ 8,00 para carro 
simples, bem como por cada eixo de caminhões. O governador Romeu Zema anun-
ciou ainda que exigirá a duplicação da rodovia, como está previsto no contrato de 
concessão.

A entrega de cesta básica para família carente

Carreata pede 
transparência nas 
contas da Covid-19 
em Montes Claros

A transparência na prestação de contas das 
verbas liberadas para o Covid-19, a imediata 
abertura do comércio, o tratamento precoce 
e o fim do Toque de Recolher foram as prin-
cipais demandas levantadas na carreata rea-
lizada domingo por grupo de comerciantes 
que apoiam o presidente Jair Bolsonaro em 
Montes Claros.
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Um elemento importante para a 
obtenção de resultados é a ação, pois 
não importa o quanto o indivíduo 
está preparado, muito menos o quan-
to o indivíduo tem de conhecimento 
agregado em seu currículo, o que 
vai contar efetivamente são as ações 
executadas para alcançar os objeti-
vos, logo o resultado é diretamente 
proporcional ao esforço, tornando-se 
a chave mestra para a melhor perfor-
mance.

Precisamos colocar metas e planos 
em ação se quisermos  obter  resulta-
dos, pois se considerarmos a falta de 
ação não haverá resultado e vice versa, 
quanto mais ações planejadas e efeti-
vamente executadas mais resultados 
iremos alcançar.

A falta de ações efetivas voltadas 
para o resultado e aumento de perfor-
mance, impede o indivíduo de alcan-
çar grandes resultados. A partir deste 
prisma o coaching entra para reativar 
as ações básicas necessárias para o 
aumento de performance e melho-
ria dos resultados. O coaching busca 
voltar ao básico bem feito, através de 
ações efetivas voltadas para o resulta-
do esperado. O que ocorre na maioria 
das vezes é a falta da percepção de ati-
vidades básicas, focando apenas nas 
atividades mais complexas, as pessoas 
buscam resultados extraordinários 
focando no mais complexo sem efe-
tivamente fazer o básico bem feito. 

A final o que é o básico bem feito? 
O que você entende por básico bem 
feito? Precisamos fazer estes questio-
namentos todos os dias, ou seja o que 
estamos deixando de fazer , que se 
fizermos obteremos resultados?

Aí vai a resposta !!! AÇÃO!!! Todo 
o resultado depende de uma atitude, 
e neste ponto o nosso subconsciente 
tem uma tendência a sabotar nossos 
sonhos e projetos pessoais e profis-
sionais, inclusive da empresa que 
trabalhamos, quando deixamos de 
executar as atividades básicas dentro 
do ambiente de trabalho, transferin-
do responsabilidades na maioria das 
vezes.

Vamos analisar algo básico? Quan-
tas vezes você viu um papel jogado 
no chão de onde trabalha e esperou 
a faxineira recolher o papel e não fez 
nada? Quantas vezes você já entrou em 
uma loja para comprar alguma coisa e 
nem se quer foi percebido, mesmo 
havendo vários colaboradores con-
versando uns com os outros como se 
ninguém mais estivesse no ambiente?  
Isso é complexo ou básico? Quantas 
vezes você foi a um restaurante e ficou 
esperando muito tempo para receber 
o menu? Quantas vezes você chegou 
em algum estabelecimento e encon-
trou o colaborador de cara amarrada 
e totalmente descompromissado? Ou-
tra situação de desconforto que tenho 
observado nos locais onde vou fazer 

compras rotineiramente, é o fato dos 
colaboradores estarem falando de ou-
tros colaboradores perdendo tempo e 
não falando de metas e ações para me-
lhoria do ambiente e do atendimento, 
não falando para e sim falando de, ou 
seja estão deixando de fazer o básico, 
estão sabotando inconscientemente  a 
empresa para a qual foram contrata-
dos para gerar lucros.

A execução de ações básicas pode 
levar qualquer pessoa a alcançar 
resultados extraordinários, alguns 
exemplos de brasileiros que fizeram 
história ao romper as barreiras fa-
zendo o básico bem feito: Pelé após 
os treinamentos coletivos continuava 
a treinar os fundamentos do futebol; 
Airton Senna tinha problemas em 
pilotar na chuva, então ele passou a 
fazer o básico, quando chovia ele ia 
para a pista treinar até que se tornou 
na minha opinião no melhor piloto de 
formula um na chuva e também em 
pista seca, porém ele se destacava na 
pista molhada por ter feito o básico 
ou seja entrou em ação e se tornou o 
melhor!! Ninguém chega no topo se 
não fizer o básico bem feito e este não 
é um problema, basta focar no resulta-
do e fazer o que precisa ser feito sem 
procrastinar, pois qualquer pessoa 
pode chegar em qualquer lugar.

Pedro Nadaf secretário-chefe da 
Casa Civil e presidente da Federação 
do Comércio de Bens, Serviços e 

Turismo do Estado de Mato Grosso-
Fecomércio/Sesc e Senac no ano de 
2014 citou Francisco de Assis em um 
artigo publicado na gazetadigital do 
Mato Grosso com o seguinte teor:

‘comece fazendo o que é neces-
sário, depois o que é possível, e de 
repente você estará fazendo o impos-
sível‘. Ou seja, comece com o básico 
bem feito, porque é necessário, isso te 
levará a fazer tudo que é possível para 
gerar um grau de satisfação, e esta 
atitude te levará a fazer o que pode 
lhe parecer impossível. Não fazer 
nada disso verdadeiramente é o mes-
mo que ficar num lugar comum sem 
prospectar o crescimento na carreira. 
Me lembrei agora de uma cozinheira 
de casa de família, que de tanto fazer 
o trivial bem-feito virou dona de um 
bom restaurante.”

Ações efetivas a partir do básico 
geram paixão, aumentam a energia 
e engajamento, levam os times e as 
pessoas a alcançarem grandes resulta-
dos, pois efetivamente o resultado é 
diretamente proporcional ao esforço, 
quanto mais você executar ações pla-
nejadas, mais resultado você terá em 
todas as áreas de sua vida!!! Não perca 
tempo reveja suas metas e objetivos, 
reveja suas ações, recomece do básico 
se for necessário e você vai se surpre-
ender com seus resultados!

Seja ousado!! Faça o básico bem 
feito!!!

O presidente do Senado, Rodrigo Pacheco, ainda continua com uma 
relação boa com Bolsonaro e por isso está evitando instalar a CPI da pande-
mia para vasculhar os desmandos do governo no combate a pandemia do 
coronavírus. Pacheco está sendo pressionado de todos os lados e ontem, a 
senadora Simone Tebet – um dos melhores quadros do Senado Federal – 
foi curta e grossa ao mandar recado direcionado a ele, de que não dá mais 
para esperar a implantação desta CPI. A situação da crise sanitária agrava-se 
a cada minuto.

CâMARA DE MONTES CLAROS LAMENTA A MORTE DO 
Ex-VEREADOR JOSé LINhARES

A Câmara Municipal de Montes Claros lamenta com profundo pesar o 
falecimento do ex-vereador José Linhares Frota Machado, ocorrido no sá-
bado (20/03). Linhares foi vereador por dois mandatos e presidente da Câ-
mara em três legislaturas. O início do ano, Linhares contraiu uma pneumo-
nia que o debilitou muito, vindo a óbito neste sábado. Os parlamentares e 
servidores da Câmara Municipal expressam as mais sinceras condolências 
aos familiares e amigos e José Linhares nesse momento de dor. Que Deus 
possa levar conforto a todos. 

SISEMA LANÇA PRêMIO AMBIENTAL E APRESENTA 
PROJETOS IMPORTANTES EM REUNIÃO DO CERh

 O Sistema Estadual de Meio Ambiente e Recursos hídricos (Sisema) 
comemorou ontem (22), o Dia Mundial da Água, com iniciativas progra-
madas para marcar a data durante a 124ª Reunião Ordinária do Plenário 
do Conselho Estadual de Recursos hídricos (CERh-MG). Na ocasião, serão 
lançados a edição 2021 do Prêmio Boas Práticas Ambientais, e o 2º número 
da Revista Mineira de Recursos hídricos (RMRh). Também será apresen-
tado o resultado do concurso de fotografia Águas de Minas, do Instituto 
Mineiro de Gestão das Águas (Igam), e os avanços do Programa Água Doce 
(PAD), que finalizou a primeira de suas três etapas em Minas Gerais.

MUTIRÃO ON-LINE PARA RENEGOCIAÇÃO DE DíVIDAS 
COMEÇA DIA 15

Consumidores de todo o Brasil que estão com dívidas em atraso têm a 
oportunidade de renegociar seus débitos sem sair de casa. Entre os próxi-
mos dias 15 e 31/03/21, a plataforma digital www.consumidor.gov.br reali-
za o Mutirão On-Line para Renegociação de Dívidas. Qualquer pessoa pode 
renegociar seus débitos financeiros com as instituições bancárias inscritas 
na plataforma.

 
PREFEITURA PRORROGA VENCIMENTOS DE IMPOSTOS

Diante das dificuldades econômicas enfrentadas por grande parte da 
população como consequência da pandemia de coronavírus (a maior dos 
últimos 100 anos), a Prefeitura de Montes Claros, através do Decreto Mu-
nicipal nº 4.163, redefiniu o calendário do exercício financeiro de 2021, 
prorrogando as datas de pagamento dos impostos municipais. 

De acordo com o Decreto Municipal nº 4.188, assinado pelo prefeito 
humberto Souto em 15 de março, o Imposto Predial e Territorial Urbano 
(IPTU) do exercício de 2021 poderá ser pago em até sete parcelas, com a 
primeira vencendo no dia 16 de junho, mesma data limite para o pagamen-
to do valor integral com 4% de desconto. é interessante destacar que todas 
as guias de IPTU do exercício de 2021 já encaminhadas aos contribuintes 
pelo correio ou emitidas através do portal eletrônico do Município estarão 
válidas para as novas datas de pagamento.

RELATóRIO INDICA DESAFIOS PARA POLíTICAS DE COM-
BATE à VIOLêNCIA CONTRA A MULhER

A aprovação do projeto que estabelece a Política Nacional de Informa-
ções Relacionadas à Violência contra a Mulher (Pnainfo) é uma das inicia-
tivas defendidas no relatório que será apresentado pelo Observatório da 
Mulher Contra a Violência (OMV) em parceria com a Comissão Mista de 
Combate a Violência Contra a Mulher (CMCVM) e o DataSenado. O estudo, 
que mostra um panorama das evoluções das políticas públicas de combate 
à violência contra a mulher nos últimos anos e os desafios a serem supera-
dos, será apresentado em formato de live, na quarta-feira (24), a partir das 
11h, com transmissão ao vivo pelo canal da TV Senado no YouTube.

Intitulado Processo de Monitoramento e Avaliação das Políticas de En-
frentamento à Violência contra Mulheres – 2019/2020, o relatório foi elabo-
rado pelo OMV e identifica entre os problemas que dificultam a aplicação 
de medidas efetivas a inexistência, a indisponibilidade e a falta de integra-
ção dos dados vinculados aos atores institucionais da rede de atendimento 
às mulheres em situação de violência.

Dessa forma, o relatório defende a aprovação do PLS 8/2016 que busca 
reunir, organizar, sistematizar e disponibilizar dados e informações que di-
zem respeito a todos os tipos de violência contra as mulheres em âmbito 
nacional. A matéria já foi aprovada pelos senadores e aguarda análise na 
Câmara dos Deputados. 

“A partir de tal aprovação, seria criado o Registro Unificado de Dados e 
Informações sobre Violência contra as Mulheres, que deverá conter infor-
mações e dados sobre os registros administrativos referentes ao tema, so-
bre os serviços especializados de atendimento às mulheres em situação de 
violência e sobre as políticas públicas de enfrentamento à violência contra 
as mulheres”, defende o estudo.

DIVULGAÇÃO

Ação! O resultado é proporcional ao esforço

A injusta modulação dos efeitos da decisão do 
Supremo Tribunal Federal sobre o ICMS Difal 
nas vendas a consumidores finais de outros 
estados (parte 2)

Alguns encontros entre arte e 
vacina (parte 3)

O Brasil precisa de uma reforma 
administrativa

VALdeNIR RIBeIRO
ESPECIAlISTA EM EMPREEnDEDoRISMo, GESTão CoRPoRATIvA, 

deSeNVOLVIMeNTO e COMPORTAMeNTO huMANO, LIdeRANçA e CeO 
DA vPR CoAChInG SoluçõES AlTA PERFoRMAnCE

CARolInA REZEnDE
MESTRAnDA Do PRoGRAMA DE PóS-GRADuAção InTERunIDADES EM ESTéTICA E 

hISTóRIA DA ARTE (PGEhA) DA uSP

edSON LeITe
PRoFESSoR TITulAR Do MuSEu DE ARTE ConTEMPoRânEA DA uSP E Do PGEhA-uSP

J. A. PuPPIO
eMPReSáRIO e AuTOR dO LIVRO “IMPOSSÍVeL 

é o quE não SE TEnTou”

dAVId dAMASIO de MOuRA
ADvoGADo

No entanto a ferramenta também 
pode provocar injustiças, como é o 
que ocorre no presente caso. Ao julgar 
a tese do ICMS DIFAL a favor dos con-
tribuintes, mas protegendo o impacto 
na arrecadação dos estados-membros, 
criou-se uma situação inusitada de ex-
trema injustiça.

A decisão proposta pelo Min. Dias 
Toffoli acerca da modulação dos efei-
tos e aceita pelos demais ministros, 
propôs que os efeitos da inconsti-
tucionalidade verificada só poderão 
surtir a partir de 2022, de forma a 
permitir que os estados se organizem 
e pressionem o Congresso Nacional 
para a edição da lei complementar em 

tempo, ou seja, preservando em parte 
a arrecadação dos estados destinos.

Em parte. Aí é que mora a injusti-
ça, pois os contribuintes que ingres-
saram com a ação buscando afastar a 
incidência do ICMS DIFAL em trâmite 
não serão afetados pela modulação 
dos efeitos da decisão, ou seja, têm 
reconhecido o direito de não reco-
lher o ICMS DIFAL. Assim, restará ao 
contribuinte que não ingressou com 
a ação e agora mitigados dessa possi-
bilidade, a bancar os estados destinos 
das mercadorias e serviços até que 
uma lei complementar seja editada e a 
incidência possa ser novamente válida 
para todos os contribuintes.

Estamos diante de uma situação 
em que os contribuintes ganharam, 
ou seja, tiveram reconhecido o direito 
a não recolher um diferencial de ICMS 
tido como inconstitucional, só que a 
decisão, que deveria ser para todos, 
justamente por ter reconhecida a re-
percussão geral da matéria, não será 
aplicada a todos.

A ideia consagrada na democracia 
constitucional de que as normas que 
são inconstitucionais não devem gerar 
efeitos e precisam ser expurgadas do 
sistema jurídico, cedeu a uma fórmula 
estranha onde há inconstitucionalida-
de, mas se tolera a aplicação da norma 
inconstitucional por vários meses.

E, na realidade em que nos encon-
tramos, acabamos por privilegiar os 
grandes varejistas em detrimento dos 
menores, que não dispõem de um 
corpo jurídico ou de uma assessoria 
contratada que ingressa com ações a 
todo o momento com todo o tipo de 
tese.

Em nossa opinião, a modulação 
dos efeitos nos termos em que foi 
determinada, estimula o contencioso 
massivo de teses para que nenhum 
contribuinte perca a oportunidade de 
se beneficiar das decisões, visto que 
elas valem “para todos”, mas apenas 
aquele formado pelos que se dispuse-
ram a litigar.

No segundo semestre de 2020, a 
obra colocada em um suporte rente 
a uma parede de Roma, Itália, traz a 
imagem de Santo Estevão envolto em 
vestimenta que parece misturar tons 
de verde e azul. O santo carrega um 
incensário na mão direita, enquanto, 
com a esquerda, aperta uma seringa 
que emana uma substância alaranjada. 
Nas laterais da imagem, é possível ler: 
“Sagrada Vacina”. Feita pelo artista ur-
bano Mauro Pallotta, conhecido como 
Maupal, a obra também remete às cria-
ções de artistas bizantinos, trazendo 
alguns elementos daquela arte, como 
frontalidade e bidimensionalidade, 
além do fundo que remete ao dourado 
(em uma simbologia de cores, na arte 
bizantina, o céu dourado do fundo ti-

nha ligação com a salvação).
Perto do Natal de 2020, em uma pa-

rede de Barcelona, Espanha, o artista 
urbano conhecido como Tvboy apre-
sentou a imagem de um Papai Noel 
vestido de verde, gorro e luvas azuis. 
Com a lata de spray vermelha, a figura 
natalina substitui a palavra Navidad, de 
Feliz Navidad, por Sanidad (algo como 
trocar a palavra “Natal” por “Saúde”); 
enquanto, no ombro esquerdo, sus-
tenta um saco amarelo com os dizeres: 
“Vacina para a covid-19”. Em sua conta 
no Instagram, o artista ressaltou: “Que-
rido Papai Noel, você já sabe…”.

No Brasil, ao longo do segundo 
semestre de 2020, o artista urbano 
Eduardo Kobra apresentou, nas suas 
redes sociais, obras que destacam a 

vacina para o combate da covid-19. Em 
uma delas, o recipiente que guarda a 
vacina está aberto e parte da substância 
líquida, que preenche o seu interior, 
toma forma de uma ave a alçar voo, 
talvez uma pomba, como se buscasse 
encontrar a liberdade. Ao fundo estão 
as formas geométricas, características 
dos trabalhos do artista, remetendo ao 
mapa do mundo. Na outra imagem, o 
invólucro aberto da vacina liberta vá-
rias borboletas. Cada uma delas alude 
a um país diferente. A representante 
do Brasil está pousada bem perto do 
vidro da vacina. No fundo da obra, os 
elementos geométricos lembram uma 
borboleta maior. A borboleta pode 
simbolizar muitas coisas, a depender 
do povo, da cultura, da religião, da 

região. Sua metamorfose pode simbo-
lizar a transformação. Desse modo, tal-
vez a obra do artista diga muito sobre 
mudança, conhecimento científico, 
proteção, liberdade e esperança atrela-
dos, no nosso tempo, à importância do 
espírito cívico e da vacinação massiva.

Arte e ciência não são antagônicas, 
mas complementares. Unidas elas po-
dem induzir à fé e à esperança. Podem 
testemunhar a história, denunciar 
injustiças, elevar o sublime e trazer à 
tona o que há de melhor no ser huma-
no. A abordagem de vacinas, por meio 
da arte, contribui para expressar o pas-
sado, aproximá-lo do presente, bem 
como fortificar a relevância da imuni-
zação em massa para conter a dissemi-
nação de doenças e salvar vidas.

A máquina estatal brasileira está 
com gastos acima de qualquer país do 
mundo. Os números apresentados 
não são mais suportáveis. São 513 de-
putados federais, 81 senadores, cada 
um com seus 96 assessores, os quais 
país não aguenta pagar. Não é o povo 
que está errado, afinal, aqui no Brasil 
não temos que lidar com catástrofes 
que demandem gastos dos cofres 
públicos como tsunamis, nevadas e 
furacões.

Então, o que faz com que nossa 
reserva de dinheiro seja sugada dia 
após dia são os altos salários e gastos 
que os políticos têm, isso tudo aliado 
à quantidade desnecessária deles no 

congresso. Digo isso porque são 200 
milhões de habitantes no Brasil, logo, 
a distribuição de cargos políticos de-
veria ser baseada na população, ou 
seja, a Câmara Federal não poderia ter 
mais do que 60 deputados, o Senado 
mais do que 20 senadores e o STF não 
poderia ter mais do que 3 Ministros. 
Essa quantidade de representantes 
administrando os poderes públicos 
pode ser observada na própria China, 
que tem 2 bilhões de habitantes.

Outro ponto oportuno de se men-
cionar é que a maior nação do mun-
do, os Estados Unidos, hoje tem um 
imposto único 6%. E eles têm metade 
da área agriculturável brasileira, o que 

é um ponto curioso visto que quem 
segura a estrutura da economia brasi-
leira é o agronegócio. Aqui no nosso 
País, o imposto único não poderia 
passar de 8%, sendo distribuídos 4% 
para o governo federal, 3% para os 
governos estaduais e 1% para os mu-
nicipais.

Além disso, o nosso salário míni-
mo no Brasil deveria ser ao menos 
70% do salário mínimo americano. A 
conta é a seguinte: lá são 1500 dóla-
res, então, os 70% são 1050 dólares, 
que atualmente equivalem a 5600 
reais. Nesse total, o imposto cobrado 
deveria ser os 8% que venho mencio-
nando.

Então, por exemplo, nessa lógica 
os salários dos políticos deveriam 
seguir a seguinte estimativa: O pre-
sidente da república não poderia ga-
nhar mais do que 20 salários por mês. 
O governador, 12 salários. O senador, 
15. O deputado, 13. O ministro do su-
premo tribunal, 11. E os demais ser-
vidores públicos, 8 salários mínimos. 

E para começar a reverter essa 
tragédia administrativa na qual nos 
encontramos hoje é necessária uma 
reforma nessas lógicas expostas até 
aqui. Uma reforma que seja justa e 
coerente à sociedade e não para os 
políticos, que consomem bilhões dos 
cofres públicos todos os dias.
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Bonga patrimônio esportivo 
nosso

Pois então minha gente... Eu 
não sei... Mas vou averiguar se a 
nossa gloriosa Câmara Municipal 
já deu um título ao mestre Bonga 
por relevantes serviços prestados 
ao nosso esporte...? Esse menino 
é um patrimônio nosso e sabe 
tudo de esporte e tem dedicado 
sua vida para que o nosso esporte 
Bretão pudesse alavancar... Se não 
vai prá frente é por falta de apoio 
oficial e os nossos empresários 
tem um escorpião em cada bolso 
e são munhecas de samambaias e 
não investem... Mas se tivéssemos 
mais pessoas como Bonga a nossa 
cidade era uma potencia esporti-
va... Mas tá valendo guerreiro e tu 
fazes e muito bem a sua parte o 
aplaudimos de pé... Valeu.

 
Entrou para garfar e ficou 

preso

há... há... há... Eu gosto de ver 
os safados amigos do alheio levan-
do a pior... é como diz o Piazza lá 
dos Morrinhos...  Malandro de-
mais vira bicho e perde a razão...  
é veró mesmo... Um bandido re-
solveu entrar numa empresa para 
garfar a merrequinha alheia e não 
sabia que por lá tinha dispositivo 
da Vigillar que é alta tecnologia... 
Aí ele entrou e de repente o sis-
tema fechou e travou tudinho... 
O safado amigo do alheio ficou 
preso e a policia foi chamada e 
catou o safado e o levou para o 
xilindró... Mas esse merecia uma 
boa surra... Mas não pode né? Pois 
todo bandidos tem um defensor 
dos Direitos humanos... Mas o 
povo tá perdendo a paciência.

 
Promotor desequilibrado 

incentiva a violência

Eita que agora eu vi a coisa fe-
der de uma vez por todas... Imagi-
ne você que um Promotor de justi-
ça um representante do Ministério 
Público um defensor dos interes-
ses da sociedade simplesmente 
ficou irritado quando teve que 
esperar uma manifestação e sol-
tou uma declaração um tiquinho 
infeliz... Ele pediu que a policia 
de choque viesse dispersasse os 
filhos da p... Com azeitona quente 
e mandasse para o xilindró quem 
não fosse atingido... Pois isso 
aconteceu sim... Pois isso é a nos-
sa gloriosa terrinha do Bananal... 
Se as autoridades não gostam de 
algo reage assim.

 
Testinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente mais que biita... Nesse mo-
mento vamos então poder falar 
somente o que está no nosso bes-
teirol... Afinal de contas por cá não 
é permitido ficar falando de coisas 
sérias não... E vamos poder tomar 
uma bitelona dose de bom hu-
mor e também vamos oxigenar o 
nosso glorioso Coquinho... Afinal 
de contas rir elimina toda dor de 
barriga da perna direita e do olho 
esquerdo... Tá doendo? Ri que 
sara viu? Um dia Juquinha chegou 
para o seu pai e sapecou... Paieee, 
qual é o bicho mais preguiçoso 
do mundo? E o pai sabiamente 
disse que era o Bicho Preguiça... 
E Juquinha com olhar debocha-
do sapecou... Claro que não, né, 
Paieee... Tu parece que não é bem 
informado... é o peixe... Peixe? Sa-
pecou o pai e perguntou por quê? 
E Juquinha sapecou... O que o 
peixe faz? Nada respondeu o pai... 
Então paieee... é o peixe, viu? Ah, 
tá.

 
Você vê fica totalmente visível?

Eita que agora eu vi mesmo a 
coisa feder de uma vez por todas... 
Espia só... Um nobre edil estava 
participando de uma audiência 

publica e de repente ele disse uma 
frase que me emocionou... é só eu 
lembrar que choro... Snif... Snif... 
Snif... Buaaa... é biita demais... Espia 
só... “Quando você vê... Fica tudo to-
talmente visível...” Não é profundo? 
Pois basta tu ver e enxergar para que 
a coisa fique visível... Cotoquinho 
está aqui soluçando muito e bastan-
te emocionado... Afinal quem já ou-
viu essa frase antes? Pois agora tu já 
sabes que basta tu ver algo para ele 
se tornar visível... Isso é profundo...  
Se é, seu menino... Mas eu registro 
essas perolas para a posteridade.

 
Coqueiro cai e manda idosa para 

cidade dos pés juntos

Azar pouco é bobagem né não? 
Espia só... Uma senhora de 68 anos 
estava doente e foi correndo para 
a Santa Casa para buscar socorro... 
Enquanto esperava ela foi ao pátio 
do hospital para tomar um tiquinho 
de ar puro... Pronto foi o suficiente 
para um coqueiro cair em cima o seu 
coquinho e a mandou imediatamen-
te para a cidade dos pés juntos... 
Como é que pode uma coisa dessas, 
seu menino... Quando chega a hora 
não adianta tentar protelar que não 
dá mesmo... Ah, e nem ventando 
estava tão forte... E a Santa Casa em 
questão não é a nossa não é de Porto 
Alegre viu? Tá bom e fica o aviso... 
Coqueiro plantado na Santa Casa e 
prejudicial à saúde...

 
Senhores do sepulcro caiados

Uau... Tu gostaste desse titulo 
que eu coloquei nesse tijolinho? é 
ou não é por demais chique? Claro 
que é né malinha... Mas o que eu es-
tou dizendo é que alguns religiosos 
pregam contra a violência e se dizem 
pela paz e até falam nos ensinamen-
tos de Jesus (que são maravilho-
sos)... Mas de forma contraria são os 
pregadores do movimento dos sem 
terra... Eles incentivam... Dão ajuda 
financeira e ainda brigam por eles... 
Aí eles vão... Invadem fazendas... 
Mandam pessoas para a cidade dos 
pés juntos e depois esses religiosos 
ainda falam de amor e de Deus... 
Esses atos são do capiroto do pé re-
dondo... A ordem é pra todos... Ser 
democrático não é fazer terror...

 
Vovó mestra do crime

Pois então minha gente mais que 
biita... Os tempos são outros... E até 
as vovós já não são mais as mesmas... 
Nos últimos tempos tem aumentado 
de forma considerável o número de 
idosos que vão para o xilindró por 
envolvimento com os empresários 
do pozinho do capeta... A pedra do 
inferno e a erva mardita... E agora 
uma senhora acima de qualquer sus-
peita brazuquinha foi condenada a 
ir para a cidade dos pés juntos por 
ter tentado entrar na Indonésia com 
vários quilos do pozinho do capeta... 
é triste... Nós queremos os nossos 
idosos atuantes... Não no crime... 
Pois o que mais importa não como 
começamos... E sim quando termi-
namos... é triste nisso.

 
Montei no Porco

Pois muito que moçadinha san-
gue bom... Nesse momento eu estou 
picando a mula... Deitando cabelo... 
Capando o gato e caindo no capina-
do... E não adianta me pedir para fi-
car que não posso e estou zarpando 
mesmo e não se preocupe que ama-
nhã estarei de volta se Deus quiser... 
E, por favor, não faça nenhum tipo 
de malandragem por menor que 
seja... Pois não estarei por perto para 
te acudir e, por favor, lembre-se: “Se 
te fadigas correndo com homens 
que vão a pé, como poderás com-
petir com os que vão a cavalo?” Para 
pensar mesmo...

Fuso do dia – Jornalistas que 
agem por impulso do vil metal e não 
têm receio de bajular... Acusar... E 
sem ética... é preciso mudança e já... 
xô, Fora!

Xonado do dia – Todos os ir-
mãos brazuquinhas, que usam a 
máscara, evitam aglomerações e que 
estão cuidando um dos outros, para 
que o coronavírus não se propague 
ainda mais. Sucessos, nobres guer-
reiros!

Líder da Bancada Ruralista 
volta com projeto da Farmácia 
Popular 24 horas
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Parlamentar já se mobiliza para conter 
racionamento

Justiça nega pedido de Lula para ser 
indenizado por Eduardo Bolsonaro

Neste sábado, 20 de março, foi 
comemorado o Dia Mundial do 
Jovem Adventista, o Global Youth 
Day, é um dia de celebração e de 
fazer o bem. Os jovens são desa-
fiados a fazer o bem o ano todo, 
mas nesse dia as ações foram 
coordenadas e sincronizadas em 
todos os lugares do mundo onde 
há presença da Igreja Adventista. 
Todas as ações são voltadas para 
servir a comunidade de forma in-

tencional e criativa. O tema para o 
ano de 2021 é Alcançando: cultu-
ras, cores e comunidades.  

Uma das iniciativas é o Call 
Center da Esperança, este consiste 
em ligar para idosos e jovens para 
orar com eles e levar uma men-
sagem de esperança e incentivo.  
Pastor Sergio Siqueira, líder dos 
jovens da Igreja Adventista para o 
norte e Noroeste de MG, explica 
que os jovens fizeram um levan-

tamento de contatos de idosos, 
pessoas enfermas, profissionais 
de saúde para ligar, e assim, levar 
uma mensagem de esperança. Ex-
plica ainda que a expectativa é de 
participação de pelo menos umas 
6 mil pessoas no projeto.

“A ação vai se estender duran-
te 15 dias aproximadamente, ou 
durante a parte mais rigorosa do 
isolamento. A nossa ideia é que 
mais de 6 mil pessoas sejam be-

neficiadas no norte e noroeste de 
MG. Teremos também o Desafio 
do Bem; a ideia diz respeito ao 
Mutirão de Páscoa; onde os jo-
vens adventistas estarão desafian-
do os jovens a arrecadarem e do-
arem cestas básicas para pessoas 
carentes. Esta inciativa faz parte 
do Mutirão de Páscoa, projeto ide-
alizado pela ASA - Ação Solidária 
Adventista”, finaliza pastor Sérgio 
Siqueira. 

Última

Dia Mundial do Jovem Adventista realiza ações sociais 
pelo telefone e internet no norte e noroeste de MG 

VALDEMAR SOARES

Uma das grandes reclamações 
da população que vive na zona 
rural e bairros mais distantes da 
cidade tem sido acesso a remédio 
popular e, para isso, os vereado-
res compõem a Bancada Ruralista, 
liderada  por Marcos Nem, vêm 
pedindo há vários anos a criação 
de uma farmácia popular que fun-
cione 24 horas, possibilitando o 
atendimento dessas pessoas que 
necessitam de remédios nos feria-
dos, domingos, e mesmo quando 
necessitam de remédio depois do 
fim do horário comercial. 

O vereador, Marcos vem se 
notabilizando pela defesa intransi-
gente da melhoria das condições 
de vida da população, principal-
mente que vivem na zona rural 
que não têm tido o apoio neces-
sário do governo que, segundo 
ele, “é impossível dizer que uma 
família esta vivendo bem se ele 
não tem uma saúde de qualidade 
e acesso fácil aos medicamen-
tos. hoje muita coisa precisa ser 
melhorada e estamos atentos as 
mudanças e procuramos como 
sempre ouvir a população, pois 
ninguém melhor do que ela para 

Decisão proferida nos autos 
da 4ª Vara Cível de Brasília jul-
gou improcedente ação de re-
paração por danos morais apre-
sentada por Luiz Inácio Lula da 
Silva, Marcos Cláudio Lula da 
Silva, Fábio Luís Lula da Silva e 
Luís Cláudio Lula da Silva contra 
Eduardo Nantes Bolsonaro. Os 
autores alegam que o parlamen-
tar teria publicado informação 
falsa sobre o patrimônio da fale-
cida Marisa Letícia Lula da Silva.

Segundo os requerentes, o 
parlamentar teria publicado, de 
maneira leviana, em seu Twitter, 
afirmação inverídica de que a 
falecida possuía patrimônio de 
R$ 256 milhões. Afirmam que o 
valor é manifestamente incom-
patível com a realidade e com as 
informações disponíveis publica-
mente nos autos do inventário 

que tramita na 1ª Vara de Família 
e Sucessões da Comarca de São 
Bernardo do Campo – SP. 

Defendem que o parlamentar 
maculou publicamente a memó-
ria da falecida e que a publica-
ção foi uma clara tentativa de 
subverter sua imagem. Assim, 
solicitam o pagamento de in-
denização por danos morais no 
valor de R$ 131.408,70. Em sua 
defesa, Eduardo Nantes Bolsona-
ro afirma que teria praticado um 
retweet, ou seja, compartilhado 
uma publicação de uma terceira 
fonte, que não era de sua auto-
ria, e acrescenta que não houve 
imputação de atividade ilícita ou 
imoral e ofensa à imagem da fale-
cida. Alega que a discussão teve 
início a partir do questionamen-
to do juízo inventariante e que 
apenas informou o conteúdo da 

decisão judicial, que foi ampla-
mente divulgado pela imprensa 
brasileira. 

Ao analisar o caso, o juiz 
substituto esclareceu que “o réu 
não retweetou ou repercutiu in-
formação falsa. Era verdadeira 
a informação de que o Juízo do 
inventário havia pedido escla-
recimentos sobre a quantia que 
poderia ser encontrada com as 
informações contidas naqueles 
autos”. Conforme consta na deci-
são, o juízo do inventário pediu 
esclarecimentos em 7/4/2020. O 
réu publicou a mensagem, com 
retweet, em 10/4/2020, e so-
mente, em 15/04/2020, o autor 
esclareceu no inventário a dú-
vida suscitada. “Tal sentimento 
de dúvida, aliás, por parte do 
réu era justificável. Não se pode 
negar, como afirmado acima, o 

contexto da mensagem e pessoas 
envolvidas. O réu é parlamentar 
federal, que, direta ou indireta-
mente, tem o dever de fiscalizar 
o destino do dinheiro público 
(art. 70 do CF). Referido inven-
tário, além de ser de acesso ao 
público, referia-se a pessoa de 
destaque no cenário nacional, 
esposa do ex-presidente da re-
pública, que teve dois mandatos 
consecutivos recentes. O con-
teúdo da decisão no inventário 
trouxe, a princípio, singular 
curiosidade à população em ge-
ral, pois se os cálculos realizados 
pelo juiz estivessem corretos 
apresentariam patrimônio parti-
lhável compatível apenas com o 
de mega empresários, o que não 
era o caso, tal como esclarecido 
posteriormente pelos autores”, 
ressaltou o magistrado.

opinar o que é melhor para se ter 
uma melhor qualidade de vida. Já 
nos foi dada a palavra oficial de 
outras administrações”. 

“é importante que todos te-
nham acesso a médicos, remédios 
e consultas, quando realmente 
precisar, e essa farmácia 24 horas 

é um projeto antigo que sempre 
lutei para viabilizar, mesmo quan-
do não tinha um mandato, mas 
sempre militei na área da saúde 
e hoje vejo que o nosso trabalho 
frutificando e isso me deixa mui-
to feliz e agora é cobrar agilidade 
para que saída logo do papel para 

a prática”.
Ao concluir ele lembrou que se 

a Farmácia Popular 24 horas sair 
do papel não será somente mérito 
seu e sim de vários colegas de ou-
tros mandatos que lutaram muito 
para que essa farmácia se torne 
uma realidade.

Preocupado com a possibilidade 
de vir ocorrer racionamento de água 
ou mesmo falta do precioso líquido 
no segundo semestre em Montes 
Claros, em virtude do baixo nível 
verificado no reservatório da Copasa 
do Rio Juramento, mesmo com as 
chuvas ocorridas nos últimos meses 
em Montes Claros, o vereador Aldair 
Fagundes já se mobiliza em busca de 
ações plausíveis direcionadas a im-
pedir que este problema não venha a 
ocorrer, como foi verificado há cerca 
de dois anos. 

O parlamentar foi categórico em 
afirmar, mais uma vez, que uma das 
causas para que o nível de água não 
aumente, está ligada à exploração 
desenfreada da monocultura do eu-

calipto nas cabeceiras da reserva. “é 
um problema antigo e estou baten-
do na mesma tecla de que a Copasa 
precisa apresentar com critérios, da-
dos verdadeiros sobre o porquê de 
o nível do volume de água não ter 
passado os 37%, relatados no último 
boletim informativo que chegou ao 
nosso conhecimento, mesmo com 
a incidência de chuvas que ultrapas-
saram os 150 mm em ocasiões nos 
últimos meses”, detalha o vereador. 

Aldair adiantou ainda: “estamos 
esperançosos de que um grande 
empreendimento, graças ao empe-
nho da atual administração, chegue 
a tempo hábil e sem dúvida será uma 
grande conquista para milhares de 
moradores”, destaca.
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Governo atende a solicitação de Zé Reis e 
suspende reajuste de pedágio na BR-135

Marcelo Freitas presidirá Frente Parlamentar 
de Desoneração da Folha de Pagamento

Energia solar deve gerar mais de 500 mil 
empregos até 2024, afirma Gil Pereira
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GIRLENO ALENCAR

O deputado Zé Reis, do Pode-
mos, foi comunicado pelo Gover-
no do Estado que não ocorrerá o 
reajuste da tarifa do pedágio na 
BR 135, que entraria em vigor no 
dia 1º de abril. Caso houvesse o 
reajuste a tarifa chegaria a R$ 8,00 
para carro simples, bem como por 
cada eixo de caminhões.

O governador Romeu Zema 
além da suspensão do reajuste, 
anunciou ao deputado que exigi-
rá a duplicação da rodovia, como 
está previsto no contrato de con-
cessão. Na quarta-feira (17/03), 
em pronunciamento na sessão 
ordinária da Assembleia Legis-
lativa, o deputado protocolou 
requerimento para que o Estado 
suspendesse o referido aumento. 
“Quero agradecer ao governador 
Romeu Zema por acatar meu re-
querimento. é uma conquista e 

faço questão de dividir com a Ban-
cada do Norte de Minas tanto nas 
áreas estadual como federal”, ex-
plica o deputado. No seu discur-
so, ele lembrou que um caminhão 
carregado com frutas do Norte de 
Minas gastaria, em média, R$ 9 mil 
por mês somente com os pedá-
gios, o que inviabiliza a atividade 
produtiva.

Em seu requerimento, o de-
putado Zé Reis observa que “a 
Covid-19 vem causando grandes 
impactos econômicos, principal-
mente para a população e pres-
tadores de serviços. No próximo 
dia 1 de abril ocorrerá o reajuste 
da tarifa de pedágio, que registre-
se, é um dos pedágios mais caros 
do país. Este reajuste colocaria 
em risco a economia regional com 
aumento dos preços de produtos 
e principalmente alimentos. Ob-
serva-se ainda que com o agrava-
mento da pandemia a circulação 

de veículos também diminuiu, o 
que acarreta em uma diminuição 
significativa das eventuais manu-
tenções na malha rodoviária em 
concessão, o que pode ser reverti-
do para o desconto da tarifa. Com 
isso, faz-se necessária a adoção de 
medidas urgentes para que não 
haja o referido reajuste, como 
forma de amenizar os impactos 
econômicos da pandemia e ga-
rantir a sobrevivência econômica 
regional”.  

No ano passado, o Estado 
adiou por duas vezes o aumento 
da tarifa do pedágio, depois que 
realizou acordo com a concessio-
nária Eco135. A primeira suspen-
são do aumento foi por 90 dias e 
depois por mais 60 dias. A medida 
foi alinhada com as ações adota-
das pelo Comitê Extraordinário 
do Covid, para tratar e mitigar as 
consequências fiscais, econômicas 
e financeiras provocadas pela pan-

com o deputado Zé Reis e governador 

deputado Marcelo Freitas

“Em tempos tão difíceis, uma 
notícia positiva. Somente em 
2021, a Absolar prevê a criação de 
118 mil novos postos de trabalho 
em geração distribuída (GD) no 
país, com instalação de telhados 
solares fotovoltaicos em casas, 
comércios, empresas e fazendas. 
Somando a geração centralizada 
(GC) das grandes usinas, este 
número poderá chegar a 147 
mil. Grande parte desses novos 
empregos, locais e de qualidade, 
serão gerados no Norte de Minas 
Gerais, que detém a liderança 
nacional em GD com 900 MW de 
potência instalada (cerca de 20% 
do total). Orgulho em fazer parte 
dessa conquista. Graças à luta que 
travei pela avançada legislação 
mineira no setor, com leis de mi-
nha autoria, especialmente a Lei 
nº 22.549/17, única no país. Mais 
investimentos, geração de energia 
limpa, empregos e renda”.

A declaração é do deputado 
Gil Pereira, ao analisar os recen-
tes dados divulgados pela Asso-
ciação Brasileira de Energia Solar 
Fotovoltaica (Absolar). Se somar-
mos os empregos acumulados 
nos próximos três anos, conside-
rando crescimento anual nas mé-
dias históricas, ultrapassaremos 
com tranquilidade a marca de 
500 mil. De acordo com o presi-
dente-executivo da entidade, Ro-
drigo Sauaia, devem ser gerados, 
somente neste ano, em torno de 
118 mil novos postos de trabalho 
em GD (geração distribuída) foto-

voltaica. Somando a GC (geração 
centralizada), este número pode-
rá atingir 147 mil.

“Percebemos que a GD, do 
ponto de vista socioeconômico, 
é efetivamente uma alavanca de 
desenvolvimento positivo para a 
sociedade brasileira. é a fonte re-
novável que mais gera empregos 
no mundo. Um terço de todos 
os postos de trabalho de energia 
renovável é da fonte solar, e para 
cada MW instalado são gerados 30 
empregos”, destacou o executivo. 
“A maioria dos empregos são lo-
cais e de qualidade. Locais porque 
50 a 60% desses cargos estão na 
instalação dos sistemas; em torno 
de 20% na parte de engenharia, 
serviços e logística; e mais 20% 
na fabricação de equipamentos e 
componentes. Ademais, podemos 
dizer também que são empregos 
de qualidade, pois são salários 
superiores à média nacional, na 
faixa de dois salários mínimos”, 
acrescentou Sauaia.

Segundo o especialista, a ge-
ração distribuída tem criado em-
pregos, gerando renda aos brasi-
leiros, o que agrega muito valor 
à sociedade. “é um valor que 
hoje não aparece em nenhuma 
das contas que foram apresenta-
das, seja pela Agência Nacional 
de Energia Elétrica (Aneel) de 
forma clara e ponderada, seja 
pelo Ministério da Economia, 
que também tem em sua atribui-
ção verificar o trabalho e geração 
de renda e riqueza, mas que não 

demia, sobretudo para o transpor-
te de pessoas e de cargas, e para 

os demais usuários, comunidades 
e municípios atendidos pelas ro-

dovias. São cinco praças da BR-
135 e uma praça da LMG-754.

O deputado federal Delega-
do Marcelo Freitas presidirá a 
Frente Parlamentar Mista em 

Defesa da Desoneração da Folha 
de Pagamentos, protocolada no 
último dia 17, na Câmara dos 

Deputados, com objetivo de 
avançar a discussão sobre uma 
alternativa à criação da CPMF 

incluiu isso para suas análises. 
Só apontaram os custos da GD”, 
ressaltou. “Cabe destacar que 
quando percebemos as diretrizes 
do Conselho Nacional de Política 
Energética (CNPE), na sua resolu-
ção número 15 de 2020, que são 
diretrizes para políticas públicas 
de GD, lá está de forma muito 
clara e explícita a importância de 
se incluir os benefícios da geração 
distribuída”, informou o CEO da 
Absolar.

Outro ponto destacado por 
Rodrigo Sauaia é que a GD con-
tribui na redução de despacho 
termelétrico, ou seja, atenuando 
os custos de bandeiras tarifárias 
e os valores de despacho fora da 
ordem de mérito que são pagos 
na forma de encargos, aliviando, 
inclusive, grandes consumidores 
que estão até no mercado livre, 
que pagam e rateiam esses encar-
gos todos do sistema. O meio am-
biente também é beneficiado com 
a redução das emissões de CO2 
na atmosfera. “Pensamos ainda 
que a solar, agora com 5 GW ope-
racionais no país, em pleno horá-
rio de maior demanda do sistema, 
entre 11h e 17h (horários de pico 
e de maior despacho das termelé-

tricas), está ajudando a aliviar o 
sistema, justamente nessa pro-
porção importante de potência 
nominal em prol da modicidade 
tarifária e minimizando os custos 
dos consumidores, mesmo aque-
les que não instalaram GD”, argu-
mentou o executivo.

“Ganha quem tem e quem não 
tem energia solar, e ganha tam-
bém a sociedade pelas oportuni-
dades de geração de emprego e 
renda e o poder público pela re-
ceita gerada, movimentação eco-
nômica e reinjeção de recursos na 
economia local”, concluiu ele. 

FOCO AGROPECUÁRIA LTDA
CNPJ 10.595.923/0001-97

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA REUNIÃO ANUAL DE QUOTISTAS
Ficam convocados os quotistas da Foco Agropecuária Ltda, conforme art. 1.072, do Código Civil de 
2002, Lei Federal n.º 10.406 de 10.01.2002, para se reunirem em sua sede, localizada na cidade de Nova 
Porteirinha/MG, Colônia I, Lote 1331-A, Perímetro de Irrigação do Gorutuba, S/N, Zona Rural, CEP 
39.525-000. A Reunião de Quotistas será realizada às 15:00 horas do dia 29 de abril de 2021, em primeira 
convocação, e às 15:15 horas em segunda convocação, com a seguinte ordem do dia: I - Apreciar as contas 
da Diretoria; II - Examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras e os Balanços relativos aos 
exercícios sociais encerrados em 31/12/20; III - Deliberar sobre a destinação do Lucro Líquido do Exercício 
e distribuição de lucros, IV - Deliberar sobre orçamento previsto para 2021; V - Deliberar sobre aumento 
de capital social; V - Outros assuntos de interesse da sociedade. Acham-se à disposição dos quotistas na 
sede da empresa todos os documentos pertinentes à ordem do dia. Nova Porteirinha, 16 de março de 2021. 
Raphael Valle Cruz - Diretor.

Dados da Absolar indicam que, 
desde 2012, a geração distribuída 
fotovoltaica proporcionou para 
os consumidores uma economia 
de mais de R$ 3,6 bilhões nos gas-
tos com energia elétrica. Somen-
te em novembro de 2020, por 
exemplo, as pessoas que geraram 
a própria energia ajudaram o se-
tor a economizar mais de R$ 400 
milhões com termelétricas. Além 

disso, há a economia alcançada 
no armazenamento de água das 
hidrelétricas, disponibilizando-a 
para outros usos pela sociedade. 
Além disso, a associação relatou 
que GD atraiu R$ 24 bilhões de 
novos investimentos até hoje. 
Projeções mostram que serão 
mais R$ 17 bilhões em 2021. 
(CARLOS HUMBERTO – Colabo-
rador)

o deputado Gil Pereira

para que os encargos da folha 
salarial sejam mais brandos so-
bre as empresas, promovendo 
assim mais empregos e renda. 
O parlamentar pontua que é 
preciso considerar a urgência e 
relevância deste tema dentro do 
debate da Reforma Tributária. 
“O Governo Federal e os presi-
dentes da Câmara e do Senado 
já afirmaram que esse assunto é 
prioritário. Faremos um esfor-
ço concentrado nos próximos 
meses no intuito de contribuir 
positivamente para essa reforma 
que, a nosso sentir, é a mãe de 
todas as outras Reformas que o 
Brasil precisa. Vamos avançar, 
sem prejudicar os direitos dos 
trabalhadores e buscar gerar 
emprego e renda no país”, afir-
ma o Deputado.

A criação da Frente Parlamen-
tar Mista em Defesa da Desone-
ração da Folha de Pagamentos 
foi solicitada pelo Deputado 

Marcelo Freitas à presidência 
da Câmara dos Deputados em 
julho de 2020.  Marcelo Freitas 
explica que diante da pandemia 
instalada pela Covid-19 no país, 
é imprescindível tratar de um 
assunto essencial para a criação 
de mais empregos. “A redução 
da carga tributária através da 
desoneração da folha pode po-
tencializar a economia brasileira 
trazendo impactos positivos às 
finanças dos estabelecimentos 
comerciais e industriais. E tam-
bém é uma forma de diálogo en-
tre governo e empresários para 
geração de empregos tendo 
como objetivos o crescimento e 
desenvolvimento econômico do 
país”, afirma o parlamentar.

A desoneração da folha de 
pagamento, prevista na Lei nº 
13.161/2015, é uma forma de 
substituição da contribuição 
previdenciária da empresa por 
um tributo que incide sobre a 

receita bruta. A proposta é di-
minuir a carga tributária das 
organizações para potencializar 
a economia. “Com a criação da 
frente parlamentar, reuniremos 
parlamentares de vários par-
tidos para debater e defender 
a desoneração da folha de pa-
gamento, tema que é de suma 
importância para o equilíbrio de 
muitas empresas que estão ten-
do déficits substanciais em suas 
contas. Sabemos que há muitos 
encargos sobre a folha de paga-
mento. Se diminuirmos esses 
encargos, é possível contratar 
mais pessoas. A desoneração 
da folha de pagamento poderá 
garantir maior competitividade 
e aquecer o mercado em alguns 
seguimentos que precisam de 
uma injeção de ânimo para su-
perar o período de crise provo-
cado pelo coronavírus”, conclui 
Marcelo Freitas. (GISSELE NIZA 
– Colaboradora)
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Carlos Pimenta pede mais 
funcionários para atender Covid-19

Marcelo Freitas é nomeado ouvidor-geral 
da Câmara dos Deputados

Paulo Guedes lamenta 
contradição entre safra recorde 
e aumento da fome

GIRLENO ALENCAR

O deputado Carlos Pimenta 
solicitou ao Estado a autorização 
para a contratação de 10 fisio-
terapeutas, 12 enfermeiros e 46 
auxiliares de enfermagem que 
serão colocados no atendimento 
a pacientes com Covid-19 na área 
ampliada no hospital Universitá-
rio de Montes Claros. O deputado 
esclarece que essa demanda foi 
encaminhada pela Secretaria Mu-
nicipal de Saúde de Montes Cla-
ros, diante da ampliação dos ca-
sos de Covid. Na sua concepção, é 
necessário que o Estado autorize 

essa contratação com a máxima 
urgência, pois lembra que em 
Belo horizonte o Estado não con-
seguiu ampliar a quantidade de 
leitos e atendimento dos casos de 
Covid-19 por falta de profissionais 
disponíveis. Porém, em Montes 
Claros, existem esses profissionais 
e, agora, dependem apenas da au-
torização do Governo.

Ainda em seu discurso, o de-
putado Carlos Pimenta alertou 
o Estado que existe necessidade 
de uma providência urgente para 
atender Montes Claros na distri-
buição de medicamentos a serem 
usados nos pacientes com Co-

vid-19, pois os estoques de anesté-
sicos e bloqueadores estão se es-
gotando. Ele lembra que recebeu 
um ofício da Secretaria Municipal 
de Saúde para cobrar do Estado a 
adoção de medidas necessárias, 
pois existe o sério risco de acabar 
esses medicamentos. Pimenta ob-
serva que recebeu o compromisso 
do Estado de que essa providencia 
será adotada, para resolver o pro-
blema, pois a carga estava pronta 
para sair de Belo horizonte com 
o produto.

LUIZ MONTES 
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O deputado federal Paulo 
Guedes aponta a contradição do 
governo Bolsonaro ao comemo-
ra a produção de 272 milhões 
de toneladas de grãos – volta-
dos prioritariamente para a ex-
portação – ao mesmo tempo em 
que a agricultura familiar en-
frenta dificuldades para produ-
zir o alimento que chega à mesa 
dos brasileiros, encarecendo os 
produtos e dificultando o aces-
so à comida. “Essa contradição 
é o puro retrato de um governo 
que privilegia o agronegócio, 
por meio de subsídios, isenção 
de impostos e farto financia-
mento, enquanto restringe ou 
acaba com políticas públicas 
voltadas a agricultura familiar, 
empurrando milhões de brasi-
leiros para situação de pobreza 
extrema e de fome”. O depu-
tado observa que reportagem 
mostra que “o Ministério da 
Agricultura está exultante com a 
safra de mais de 272 milhões de 
toneladas de grãos anunciada 
esta semana”.

“Isso porque o resultado re-
corde representa 15,4 milhões 
de toneladas a mais que na sa-
fra 2019/2020. Um feito e tanto 
em tempos de pandemia de Co-
vid-19, que esfriou a economia 
ao afetar negócios e empregos e 
levar o país a um tombo de 4,1% 
em seu PIB, que já estava enco-
lhido. E mais grave ainda: em-
purrou milhões de brasileiros 
para situação de pobreza extre-
ma e de fome. O milho teve uma 

produção recorde, de 108 mi-
lhões de toneladas, e com isso 
deve superar em 5,4% a safra an-
terior, diz o Ministério. No caso 
da soja, segue a tendência de 
crescimento na área cultivada, 
e ainda pode crescer 4,1%, com 
135,1 milhões de toneladas. Já o 
arroz e o feijão, que são base da 
dieta dos brasileiros, não alcan-
çam tais patamares. Foram ape-
nas 3,3 milhões de toneladas de 
feijão e 11 milhões de toneladas 
de arroz”.

“há anos a agropecuária 
é considerada a “salvação da 
lavoura” quando o assunto é 
produção, exportações e ba-
lança comercial. Beneficiado 
por subsídios, como descontos 
e isenção de ICMS e de impos-
to de importação, fora o per-
dão de PIS e Cofins, o setor se 
acha. Tanto puxa brasa para a 
sua sardinha que se autointitu-
lou “pop, tech e tudo”. E com 
tudo isso, a fome aumenta no 
país das supersafras e volta a as-
sombrar milhões de brasileiros. 
Como isso é possível? Dois anos 
antes da pandemia, entre junho 
de 2017 e julho de 2018, mais 
de 10 milhões de pessoas já não 
tinham o que comer conforme 
a Pesquisa de Orçamentos Fami-
liares (POF), do IBGE. Desse to-
tal, perto de 8 milhões moravam 
na zona urbana e pouco mais de 
2 milhões na zona rural, onde 
a rigor se produzem alimentos.” 

“De acordo com a pesquisa, 
a insegurança alimentar grave – 

O deputado federal Delega-
do Marcelo Freitas foi nomeado 
ontem como ouvidor-geral da 
Câmara dos Deputados, pelo 
presidente da casa, Deputado 
Arthur Lira. Ouvidor-geral é o 
parlamentar que tem autonomia 
para receber, analisar e encami-
nhar aos órgãos competentes da 
Câmara, questões relacionadas 
ao mau funcionamento, irre-
gularidades ou ilegalidades no 
âmbito das atividades e dos ser-

viços administrativos da Câmara 
dos Deputados. Marcelo Freitas 
afirma que na sua nova função 
terá ainda mais responsabilidade 
e buscará ações efetivas para be-
nefício dos mineiros.  “Com mui-
to orgulho, fruto de um trabalho 
sério, fui designado ontem como 
ouvidor-geral da Câmara dos De-
putados. Certamente, mais uma 
função de grande responsabili-
dade que irá contribuir para a 
efetiva busca de melhorias para 

a vida dos mineiros”, declara o 
parlamentar.

Entre atribuições, além da-
quelas inerentes ao cargo de de-
putado federal, Marcelo Freitas 
terá a prerrogativa de receber, 
examinar e encaminhar aos ór-
gãos competentes as reclama-
ções ou representações de pes-
soas físicas ou jurídicas sobre 
violação ou qualquer forma de 
discriminação atentatória aos 
direitos e às liberdades funda-

O deputado Carlos Pimenta 

O deputado Marcelo Freitas 

O deputado Paulo Guedes

mentais; ilegalidades ou abuso 
de poder; mau funcionamento 
dos serviços legislativos e ad-
ministrativos da Casa; assuntos 
recebidos pelo sistema 0800 de 
atendimento à população; além 
de propor medidas para sanar 
as violações, as ilegalidades e os 
abusos constatados; propor e su-
pervisionar a implementação de 
medidas necessárias à melhoria 
dos serviços prestados ao cida-
dão pela Câmara dos Deputados, 
a fim de garantir a efetividade e 
o aperfeiçoamento tempestivo 
desses serviços; encaminhar ao 
Tribunal de Contas da União, 
à Polícia Federal, ao Ministé-
rio Público, ou a outro órgão 
competente as denúncias rece-
bidas que necessitem maiores 
esclarecimentos; responder aos 
cidadãos e às entidades quanto 
às providências tomadas pela 
Câmara sobre os procedimentos 
legislativos e administrativos de 
seu interesse; e realizar audiên-
cias públicas com segmentos da 
sociedade civil.

“A Ouvidoria Parlamentar é 
composta de um ouvidor-geral 

e dois ouvidores substitutos 
designados dentre os membros 
da Casa pelo Presidente da Câ-
mara, a cada dois anos, no início 
da sessão legislativa, vedada a 
recondução no período subse-
quente. Além de analisar e enca-
minhar aos órgãos competentes 
da Câmara, questões relaciona-
das ao mau funcionamento, ir-
regularidades ou ilegalidades no 
âmbito das atividades e dos ser-
viços administrativos da Câmara 

dos Deputados, também poderei 
solicitar informações ou cópia 
de documentos a qualquer ór-
gão ou servidor da Câmara dos 
Deputados; ter vista no recinto 
da Casa de proposições legisla-
tivas, atos e contratos adminis-
trativos e quaisquer outros que 
se façam necessários; e requerer 
ou promover diligências e inves-
tigações, quando cabíveis”, ex-
plica o deputado. (GISSELE NIZA 
– Colaboradora)

quando a pessoa relata passar 
fome – atingiu em cheio 4,6% 
das famílias brasileiras, o equi-
valente a 3,1 milhões de lares. 
E ainda segundo o IBGE, o qua-
dro vem piorando. Aumentou 
43,7% em cinco anos. A ten-
dência é que tenha se agravado 
com a pandemia, pois esta ao 
chegar já encontrou um Brasil 
marcado pelo aprofundamento 
da desigualdade social a partir 
do golpe de 2016. “Parte signi-
ficativa dos trabalhadores está 
sem a proteção social do traba-
lho formal devido à crise estru-

tural do capitalismo”, destaca 
a socióloga Sirlândia Schappo. 
Professora da Universidade Fe-
deral de Santa Catarina (UFSC), 
Sirlândia observa que essa crise 
de dimensões globais assola o 
país mais intensamente a partir 
de 2014. Em seu artigo “Fome e 
insegurança alimentar em tem-
pos de pandemia da covid-19“, 
ela assinala: “O reflexo imedia-
to foi a ampliação do trabalho 
informal, que passou de 39,1% 
da população ocupada em 2014 
para 41,5% em 2018, segundo o 
IBGE”. (GA)
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Manifestação quer   
jovens vacinados antes 
dos idosos

Carta Aberta alerta danos para classe 
empresarial

O protesto 

As entidades de classes do se-
tor empresarial e rural de Mon-
tes Claros publicaram na noite 
de sexta-feira, a “Carta Aberta ao 
Poder Público”, onde informam 
que estão sendo diretamente 
afetados e pedem que o Poder 
Público dê sua cota de solida-
riedade, suspendendo também 
as suas atividades, como fez a 
iniciativa privada, por exigência 
das autoridades sanitárias. O do-

cumento é assinado pela Fiemg-
Norte de Minas e seus Sindicatos 
Patronais, Câmara de Dirigentes 
Lojistas, Sindicato do Comércio, 
Associação Comercial e Indus-
trial, Associação Mineira de Su-
permercados, Sindicato dos Pro-
dutores Rurais e Sociedade Rural 
de Montes Claros.

Na nota, elas afirmam que 
“desde março de 2020, o mundo 
todo se encontra paralisado para 

o enfrentamento da Covid-19. 
No início, desconhecida e temi-
da, agora, insustentável, inter-
minável e quase sem controle. 
Não há aquele que não tenha 
sofrido com as consequências 
da pandemia, alguns em maior 
escala que outros. Não estamos 
todos no mesmo barco, mas 
no mesmo oceano! Ao fim e ao 
cabo, uma classe sofreu e sofre, 
sobremaneira, as amarguras da 

Carreata pede transparência nas 
contas da Covid-19 em Moc
GIRLENO ALENCAR

A transparência na prestação de 
contas das verbas liberadas para o 
Covid-19, a imediata abertura do 
comércio, o tratamento precoce e 
o fim do Toque de Recolher foram 
as principais demandas levantadas 
na carreata realizada domingo por 
grupo de comerciantes que apoiam 
o presidente Jair Bolsonaro em 
Montes Claros. A carreata reuniu 
ao todo 43 carros e motos e foi co-
ordenada pelo técnico em eletrôni-
ca João Batista Souza, que atua em 
clube de tiros da cidade. Começou 
na praça dos Jatobás às 11 horas e 
terminou na praça que fica nas ime-
diações da casa do prefeito hum-
berto Souto, às 12h20, depois de 
acordo com a Polícia Militar, desde 
que nenhum manifestante saísse 
do carro. O quarteirão onde fica 
a casa do prefeito foi isolado pela 
Polícia Militar e Guarda Municipal.

Um dos pontos mais questiona-
dos pelos participantes foi sobre 
o cumprimento da lei municipal 
que assegura o tratamento precoce 
nas unidades de saúde de Montes 
Claros, desde o dia 17 de dezem-
bro, mas que ainda não está sen-
do executado. Na semana passada 
a Secretaria Municipal de Saúde 
expediu novas orientações, mas 
os manifestantes se queixam que 
falta uma efetividade na prática e 
alertou que o descumprimento da 
lei implica em improbidade admi-
nistrativa. Outra queixa é que o 
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A Associação Comercial da 
Zona Sul realizou outra carreata 
na tarde de sexta-feira, em Mon-
tes Claros, com apenas seis car-
ros e com um pedido polêmico: 
que os jovens sejam vacinados 
antes dos idosos, com a inver-

são de prioridade. A carreata 
iniciou na praça dos Jatobás e 
percorreu o bairro Major Pra-
tes e depois o Independência. 
O presidente José Leite explica 
que as novas normas fixadas 
pela Prefeitura impediu a ade-

são de maior quantidade de ma-
nifestantes, mas que interessava 
era transmitir a mensagem. Ele 
explica que as pautas foram de 
implantação de barreiras nas 
entradas da cidade, aeroporto e 
rodoviária; triagem e início do 

tratamento precoce obrigatório 
com quarentena e triagem dos 
residentes no mesmo domicílio.

Também que a participação 
da sociedade civil em todas as 
reuniões do comitê Covid, com 
poder de opinar sobre os decre-

tos e com todos os setores em-
presarial; fiscalização e abertura 
de investigação para a origem 
dos recursos aplicados; assim 
como a investigação nas denún-
cias dos fura fila; abertura do co-
mércio com procedimentos de 

segurança que já estava sendo 
aplicado, melhoras nestes pro-
cedimentos e inversão na prio-
ridade de vacinas, começando 
dos jovens e dos trabalhadores 
e manter os idosos em casa pro-
tegidos. (GA)

A ACI e uma das entidades assina a solicitação

pandemia: a classe empresarial, 
aqui incluído todas as atividades 
comerciais, industriais, de servi-
ços e agronegócios”.

“No entanto, os serviços pú-
blicos permanecem, sem qual-
quer alteração na política de seus 
servidores e nenhuma mudança 
em seus quadros, enquanto to-
das as outras atividades remune-
radas tiveram seus rendimentos 
cortados ou diminuídos, consi-
deravelmente e indistintamente”. 
Praticamente todas as empresas 
realizaram cortes de gastos, in-
clusive de funcionários. O en-
dividamento com empréstimos 
bancários tomados para investi-
mentos antes e durante a pande-
mia, para fazer frente às dificul-
dades financeiras, e agora estão 
vencendo, é mais um obstáculo 
na rota da manutenção e sobre-
vivência das micros, pequenas e 
médias empresas que represen-
tam 55% dos empregos formais 
deste país”.

Salientam que “por isso, uni-
mos esforços para conseguir, por 
meio de um Projeto de Lei de au-
toria do deputado federal Dele-
gado Marcelo Freitas, na Câmara 
dos Deputados, que os bancos 
oficiais de fomento prorroguem 
essas dívidas por, pelo menos, 
o dobro do prazo de vencimen-
to, de modo que essas empresas 
possam continuar suas atividades 
essenciais. Estamos buscando 

Governo Federal repassou grande 
volume de recursos para Montes 
Claros e o município deixou de 
adotar medidas necessárias, como 
a contratação de mais leitos e ainda 
não faz a prestação de contas com 
transparência. Também alertaram 
que não são bandidos e por isso, 
não aceitam o Toque de Recolher. 
Por fim, pediram a abertura das ati-
vidades econômicas.

A resposta da Prefeitura veio de 
imediato: em nota, explicou que 

“tomou todas as medidas possí-
veis para conter o avanço da do-
ença. Dobrou o número de leitos 
de UTI na cidade. Um hospital de 
campanha foi aberto no Alpheu 
de Quadros e a UPA do Chiquinho 
Guimarães também está atendendo 
com leitos de UTI Covid. Com re-
ferência aos recursos que foram e 
estão sendo recebidos por Montes 
Claros para auxiliar no combate à 
Covid-19, eles estão sendo inves-
tidos corretamente e legalmente, 

dentro das determinações do Mi-
nistério da Saúde, conforme pode 
ser conferido por todo cidadão no 
site oficial do Município (https://
transparencia.montesclaros.mg.
gov.br/sars-cov-2), e nas prestações 
de contas feitas periodicamente 
à Câmara, conforme determina a 
Lei”.

Explica ainda que “todo o Bra-
sil está passando por dificuldades 
no enfrentamento da pandemia. 
Infelizmente parte da população 

não quis acreditar nos apelos feitos 
para o uso de máscara, higieniza-
ção e distanciamento. A prefeitura 
alertou por dezenas de vezes que 
o sistema de saúde não suportaria 
um excesso de casos. Mas aconte-
ceu. Agora, as medidas mais duras 
necessitam ser tomadas. E serão. A 
administração tem como priorida-
de a vida do cidadão. Foi assim des-
de o início da pandemia. Montes 
Claros foi uma das primeiras cida-
des a implantar barreiras sanitárias. 

Foi pioneira na obrigatoriedade da 
máscara nas vias públicas. Disponi-
bilizou o hospital de campanha na 
UPA que, por falta de demanda, à 
época, foi desativado com aquela 
utilidade, mas foi entregue à po-
pulação e hoje atende com UTI 
Covid”.

Finaliza informando que “quan-
to ao Tratamento Precoce, tão 
comentado, o município disponi-
biliza o mesmo desde o ano pas-
sado nos PSF’s - importante des-
tacar que o médico, no caso, tem 
autonomia de prescrever ou não 
- caso o paciente queira, existem 
unidades que disponibilizam o 
tratamento. O prefeito humberto 
Souto sabe do desagrado de alguns 
setores com as medidas adotadas. 
Mas a culpa não é do prefeito, do 
governador, do presidente ou de 
quem quer que seja. A culpa é da 
doença, que se instalou no mun-
do, e no Brasil não foi diferente. 
Infelizmente, nesse momento, 
todos estamos sofrendo as conse-
quências da pandemia. O que não 
se deve é politizar a doença. Tirar 
proveito do sofrimento das pes-
soas e de sua fragilidade. Quem 
souber de vacina para vender, diga 
onde, que a prefeitura compra. 
Quem souber do tratamento que 
cura, diga qual, que a prefeitura 
adota. Não existe nenhuma certeza 
sobre a doença, a não ser o trivial: 
máscara, higienização e distancia-
mento. é com isso que todos pre-
cisamos nos comprometer”.

O protesto 

ainda, junto ao Tribunal de Jus-
tiça do Estado, o alongamento 
das dívidas pelo dobro do prazo 
pendente, reduzindo as parcelas 
para a faixa de 50 a 60% do valor 
atual e possibilitando um alívio 
financeiro para a utilização dos 
valores em capital de giro, paga-
mento de folha e, inclusive, pa-
gamento de impostos”.

Esclarecem que “essas dificul-
dades se refletem no número de 
estabelecimentos fechados que 
está em exponencial crescimen-
to e basta uma simples circulada 
pelas cidades, seja na parte cen-
tral ou em regiões periféricas, 
para comprovar. Entendemos 
que somente a classe produtiva 
não pode sofrer as mazelas da 
pandemia, pois sem ajuda e ao 
final de tudo isso, perecerá, e 

o que restará serão os municí-
pios, estados e a federação com 
suas taxas, impostos e tributos 
em geral. Por tudo isso, a so-
ciedade civil, aqui representada 
pelas entidades signatárias e 
respeitando as necessidades de 
restrição e cuidados impostos 
pela Covid-19, pede que o po-
der público (Municipal, Estadual 
e Federal), não apenas repasse 
ao empresariado e à população 
as amarguras da pandemia, sem 
apresentar sua cota de solida-
riedade. Não custa lembrar que 
a República Federativa do Brasil 
tem como fundamento os valo-
res sociais do trabalho e da livre 
iniciativa, nesse caso, sendo de-
ver do Estado garantir esse fun-
damento. é o que esperamos!”. 
(GA)
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Associação ‘Luz na Rua’ leva esperança 
aos necessitados em tempos difíceis

Prefeitura pede prisão de empresário por protesto 
em Montes Claros

A Associação ‘Luz na Rua’ surgiu 
através de ações dos membros da 
Igreja Cristã Graça e Paz e, atualmente, 
conta com a participação voluntária de 
200 membros que têm o propósito de 
servir. No último domingo (21), foram 
assistidas 30 famílias, um total de 108 
pessoas, com a entrega de 30 cestas bá-
sicas, kits de higiene pessoal, álcool em 

gel, máscaras e roupas.
A associação realiza ações de assis-

tência e promove o amor ao próximo, 
evangelismo, e distribuição de cestas 
básicas, máscaras, orientações de cida-
dania, direitos e prevenção ao Corona-
vírus a pessoas em situação de rua e 
famílias necessitadas de Montes Claros, 
incluindo as da zona rural.

Todas as ações são feitas através de 
voluntários e de arrecadação de doa-
ções. São assistidas famílias com vulne-
rabilidade social, pessoas em situação 
de rua, crianças, adolescentes, jovens 
e idosos. Na atualidade, estas pessoas 
diminuíram ainda mais suas chances 
de conseguir recurso para sustento e 
sobrevivência. 

A Associação ‘Luz na Rua’ vem - 
através da ajuda de voluntários e doa-
dores - arrecadando alimentos, cestas 
básicas, agasalhos, produtos de higiene 
pessoal, de limpeza e, também, más-
cara e álcool em gel, que são distribu-
ídos mensalmente para essas famílias. 
Oferecem ainda capacitação e inclusão 
na sociedade, com objetivo de propor-

cionar independência dessas pessoas. 
Todas as ações são realizadas para di-
minuir o sofrimento dessas famílias, 
dando esperança de tempos melhores. 

As doações são feitas às famílias 
cadastradas. Nas segundas-feiras, é 
realizada ainda a entrega de um lan-
che, louvores e ensinamento bíblico a 
pessoas em situação de rua, pessoas 

idosas, jovens com deficiência e em 
situação de vulnerabilidade. Este ano já 
foram assistidas 450 famílias, cerca de 
1400 pessoas, incluindo moradores e 
pessoas em situação de rua. O trabalho 
é voluntário e está aberto a todos que 
desejem ajudar e servir. Telefones para 
contato (38) 99813-1187 ou 99140-
3230.

GIRLENO ALENCAR 

A Prefeitura de Montes Claros so-
licitou ao Ministério Público que seja 
decretada a prisão do empresário 
Olímpio Campos Rocha, que é do 
ramo de lanchonetes na cidade, acu-
sado de descumprir as normas fixadas 
nos decretos municipais de preven-
ção ao Covid-19 e apontado como 
organizador do protesto realizado no 
dia 14. O Conselho Municipal de Saú-
de tinha pedido providências à Prefei-
tura e Ministério Público. O curioso 
é que Olímpio Campos não aparecia 

como organizador. A notícia-crime 
foi protocolada, onde cita “a prática 
reiterada de fatos típicos consistentes 
em infração de medida sanitária pre-
ventiva (art. 268 do Código Penal), 
incitação à prática de crime (art. 286, 
do Código Penal) e associação crimi-
nosa (art. 288 do Código Penal), a 
fim de que se proceda a apuração e 
adoção de eventuais medidas judiciais 
cabíveis”.

No pedido, a Prefeitura de Montes 
Claros que foram determinadas várias 
medidas sanitárias na cidade e “apesar 
de tal situação, o noticiado convocou 

a população montes-clarense para o 
evento denominado “Manifestação 
Popular: Mega Caminhada Montes 
Claros”, que foi marcada para o dia 
14 de março do ano corrente, em que 
houve a promoção de caminhada e 
carreata, pleiteando pautas defendi-
das pelo movimento organizado pelo 
noticiado, quais sejam a “abertura de 
todas as atividades”, “volta às aulas”, 
“tratamento precoce”, “transparência 
nas prestações de contas”, “abertura 
de novos leitos”, “fim do toque de 
recolher”, “abertura do hospital de 
campanha”, “incompetência adminis-

trativa”.
Destaca-se que “não se pretende 

discutir o direito de manifestação que 
é assegurado pela Constituição Fede-
ral, mas sim o risco envolvido na pro-
moção de atividades e eventos que 
causem a aglomeração de pessoas em 
desacordo com as determinações da 
autoridade pública responsável pela 
gestão dos serviços de saúde. Com 
efeito, o evento promovido pelo 
noticiado, juntamente com diversas 
outras pessoas ainda não identifica-
das, conforme registros em anexo, 
promoveu a aglomeração de pessoas 

que portavam-se em desacordo com 
as determinações das autoridades 
sanitárias, não observando distancia-
mento mínimo, bem como estando 
o Noticiado sem utilizar máscara de 
proteção facial ou produtos de higie-
nização que são recomendados”.

Aponta ainda ele associou-se com 
diversas outras pessoas, ainda não 
identificadas pela municipalidade, 
para o fim específico de cometimen-
to de crimes de infração as medidas 
sanitárias, tendo promovido o evento 
ocorrido no último dia 14 de março, 
e já tendo, inclusive, convocado nova 

manifestação popular “Mega Cami-
nhada”, para dia 21 de março de 2021, 
às 10 horas da manhã” e incitou o des-
cumprimento das medidas sanitárias 
determinadas pela Autoridade Pública 
de forma sistemática, colocando em 
risco premente a saúde da população 
montes-clarense. Por fim, acrescenta 
que “com a conduta perpetrada pelo 
Noticiado e pelos demais membros 
da Associação Criminosa foram infrin-
gidas tanto determinações do Muni-
cípio quanto aquelas adotadas pelo 
Estado de Minas Gerais, conforme 
exposto alhures”. 
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*Michael Stephan da Silva

é fato que a situação atual no Brasil em razão da pande-
mia é muito grave! Muitos pensavam que essa fase não du-
raria mais que três meses no ano passado, contudo já se vão 
doze meses. No início parecia algo bem passageiro, talvez 
incipiente que logo sobreviria, mas não foi bem assim. Temos 
vivenciado de maneira atônita como o número de pessoas 
infectadas ou suspeitas de terem contraído a doença só au-
menta. Números elevados de positivados para a COVID-19; 
pessoas que não mais estão conosco nesse plano terreno; 
hospitais superlotados. E ainda verificamos que há pessoas 
em alguns lugares que não respeitam os decretos, que ain-
da não demonstram estar conscientes do que ocorre. Temos 
acompanhado pela imprensa e redes sociais que não tem sido 
pouco o número de estabelecimentos e pessoas notificados 
em razão de descumprirem as normas, os horários e as leis 
sobre essa calamidade. Cada vez mais compreendemos que o 
ser humano precisa amadurecer e dar valor ao que realmente 
importa. Carlos Drummond de Andrade, escritor brasileiro, 
nos orienta que “perder tempo em aprender coisas que não 
interessam, priva-nos de descobrir coisas interessantes”.

O distanciamento e isolamento social tem nos forçado a 
reaprender a viver! Graças a Deus e a tantas campanhas es-
tamos em geral mais atentos e mais reflexivos sobre o valor 
da vida! é impressionante como até mesmo muitas crianças 
pequenas já tem em mente o quanto é relevante estar de 
máscara nos ambientes sociais, de fazerem uso do álcool-gel. 
é de se compreender que é uma etapa de sacrifícios de todos 
nós! De toda sorte temos que fazer cada um a sua parte, 
cuidarmos de si e dos outros ao redor! Tal situação somente 
estará em controle se mantivermos firmes nesses cuidados e 
nessa postura tão precisa que é nos manter em nossas casas, 
por exemplo. Mas mesmo assim não podemos nos descuidar 
de fazermos nossas atividades físicas ainda que no quintal 
ou no interior de casa. Temos que nos lembrar de contatar 
nossos amigos, nossos pais e parentes ainda que pelo tele-
fone, pois todos nós sentimos a falta uns dos outros. E uma 
palavra, mesmo que à distância pode fazer a diferença no dia 
a dia. há uma frase do cantor jamaicano Bob Marley que diz 
“não viva para que a sua presença seja notada, mas para que 
a sua falta seja sentida”.

Bem, nunca é tarde para aprender a viver! Não desper-
dicemos tempo em nosso lar apenas em dormir, comer ou 
beber! Vamos fazer dessa, uma fase de evolução humana, es-
piritual, intelectual e física. Pode ser que há muitos que per-
deram seus ofícios, que estão desorientados sobre o que fa-
zer. Todavia aproveitemos então para desfrutar da leitura de 
um livro, de aprender talvez um idioma novo ou mesmo para 
escrever um texto para alguém. Atitudes assim podem fazer 
bem a quem faz e para quem recebe! O que não podemos 
é deixar passar esse tempo como se nada mais importasse! 
Esse tempo tem que valer! Temos que sair mais fortes dele! 
Será de grande valia quando tudo isso passar que tenhamos 
conosco a consciência de que mesmo com tudo, fizemos o 
nosso melhor, afinal a vida passa!

Pandemia – um 
aprendizado para 

a humanidade

(*) Capitão PM 
– Comandante 
da 210ª Cia/10º 
Batalhão PM.

8 Segurança pública

Polícia prende suspeito de 
matar mulher de 33 anos, 
em Pai Pedro

Carreta carregada com trigo tomba 
na BR-365 e motorista morre

Menor é detido após furtar moto e 
sofrer acidente em Salinas
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CORPO DE BOMBEIROS/ DIVULGAÇÃO

POLíCIA MILITAR/DIVULGAÇÃO

Bombeiros combatem incêndio 
em carreta e caminhão, em 
Janaúba

Homem é preso com 
grande quantidade de 
maconha, em Moc

Em Janaúba, na madrugada des-
sa segunda-feira (22), os bombeiros 
combateram dois incêndios em um 
caminhão e em uma carreta. As 

causas são desconhecidas, mas a 
suspeita é de que os incêndios pos-
sam ter sido criminosos. A Polícia 
Militar registrou um boletim de 

Em Montes Claros, um 
homem de 19 anos foi preso 
suspeito de tráfico de drogas 
na noite de sábado (20). A Po-
lícia Militar recebeu denúncia 
de venda de entorpecentes 
no bairro Nova Suíça e locali-
zou o suspeito durante patru-
lhamento. Ao ver as viaturas, 
o suspeito tentou fugir, mas 

foi perseguido e preso. Com 
o apoio de cão farejador, os 
policiais localizaram 137 bu-
chas de maconha e 49 pinos 
de cocaína. Também foi apre-
endido R$ 75 em dinheiro. O 
suspeito e o material apre-
endido foram encaminhados 
para a Delegacia Civil da ci-
dade.

O motorista de uma carre-
ta morreu em um acidente na 
BR-365, em Claro dos Poções, 
nesse domingo (21). Segundo 
informações dos bombeiros, 
o veículo tombou na altura do 
KM-74 e bateu em um barranco.

O condutor, de 30 anos, fi-
cou preso às ferragens e morreu 
no local. Uma aeronave chegou 
a se deslocar para prestar socor-
ro e o médico atestou o óbito.

O corpo foi retirado pelos 

bombeiros após o trabalho da 
perícia e foi necessário utilizar 
um guincho para estabilização 
do veículo. houve derrama-
mento de óleo na pista e os 
militares jogaram terra para eli-
minar os riscos de acidentes. A 
carreta tinha placas de Maringá 
(PR) e transportava uma carga 
de trigo. De acordo com a Po-
lícia Rodoviária Federal, a rodo-
via ficou interditada por quatro 
horas.

Em Salinas, na noite do último 
sábado (20), um jovem foi preso 
e um adolescente detido após o 
furto de uma motocicleta. A Po-
lícia Militar foi acionada após a 
vítima ter dado falta do veículo, 
que estava na porta da casa de um 
familiar, no bairro Vale do Sol.

Durante as buscas, os milita-
res tiveram conhecimento de um 
acidente de moto na estrada que 
liga Salinas a Taiobeiras. No local, 
a Polícia Militar Rodoviária cons-
tatou que o veículo acidentado 

era o que havia sido furtado.
A moto era conduzida por um 

adolescente de 17 anos. Ele con-
fessou o crime e disse que contou 
com a participação de um jovem 
de 19 anos, que foi localizado e 
preso pela PM após buscas.

Além do furto, o jovem vai 
responder também por corrup-
ção de menores. Os dois detidos 
foram encaminhados para a De-
legacia Civil. A moto foi encami-
nhada para pátio credenciado ao 
Detran.

Na zona rural de Pai Pedro, 
um homem, de 54 anos, foi preso 
suspeito de matar uma mulher, de 
33, com uma facada no pescoço. 
O crime foi Comunidade Canabol-
sa na noite do último sábado (20) 
e a prisão foi no domingo durante 
uma operação da PM, que durou 
20 horas ininterruptas. “Assim que 
ficamos sabendo do crime, colhe-
mos dados do suspeito e enquanto 
estávamos nos arredores da casa 
dele, recebemos informações de 
que ele tinha costume de ficar em 
uma mata fechada nos fundos do 
imóvel. Diante disso, montamos 

campana no local”, disse o sargento 
Lucas Candido Prates.

A ação contou com sete policiais 
de Pai Pedro e o homem foi localiza-
do no início da noite desse domin-
go (21) ao sair da mata. “O suspeito 
estava tentando se aproximar da 
casa de parentes que moram lá per-
to e não resistiu à prisão. Ele disse 
que mantinha um relacionamento 
extraconjugal com a vítima e come-
teu o crime durante um desentendi-
mento”. O homem foi levado para a 
delegacia de plantão de Janaúba e 
o caso será investigado pela Polícia 
Civil.

ocorrência e os casos serão inves-
tigados. Os veículos estavam esta-
cionados em frente às residências 
dos proprietários quando pegaram 
fogo. Segundo a PM, o primeiro in-
cêndio foi no caminhão, carregado 
de material reciclável, no Bairro 
Cohab.

O proprietário estava dormindo 
e acordou com o barulho das lava-
redas, e acionou os bombeiros. As 
chamas destruíram a cabine do veí-
culo e parte da carga. Enquanto os 
bombeiros terminavam o trabalho 
de combate, o outro veículo foi in-
cendiado no Bairro Santa Cruz. Os 
militares perceberam uma grande 
quantidade de fumaça e já se des-
locaram para a segunda ocorrência.

De acordo com os bombeiros, a 

carreta estava carregada com caixas 
de plástico usadas no transporte de 
frutas e ficou completamente des-
truída. As chamas atingiram tam-
bém a rede elétrica e a fachada da 
casa do motorista. Ninguém ficou 
ferido.

A Polícia Militar informou que 
uma testemunha disse ter visto um 
homem em uma motocicleta se 
aproximando da carreta. Ele teria 
saído com alguma coisa na mão em 
direção a Avenida Rede Elétrica. Foi 
feito rastreamento, mas até o mo-
mento esse suspeito não foi locali-
zado. Os bombeiros gastaram cerca 
de 12 mil litros de água para com-
bater os dois incêndios e contou 
com apoio de um caminhão-pipa 
da Prefeitura.
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Governo repassa R$ 1,9 milhão para 49 
leitos e UTI Covid

Norte de Minas repassa mais 18,4 mil doses 
de vacinas aos municípios

Cepa do coronavírus encontrada em Montes 
Claros assusta Saúde

Gerente de Saúde alega que foi vacinada 
por ter contato com público

GIRLENO ALENCAR

A gerente regional de Pirapora, 
Adriana Kátia Emiliano de Souza, 
explicou ontem (22), ao GAZETA 
que foi vacinada contra a Covid-19, 
juntamente com os outros 46 ser-
vidores do local, com base na deli-

beração 3319, que determina a va-
cinação de todos servidores da área 
de saúde que tem contato com o 
publico. Por isso, explica que todos 
servidores da Gerência foram vaci-
nados com base na disponibilidade 
de doses e organização da Prefeitu-
ra de Pirapora, sede da unidade. O 

Norte de Minas tem 150 servidores 
que atuam na Superintendência 
Regional de Saúde de Montes Cla-
ros e nas Gerencias Regionais de 
Saúde de Januária e Pirapora que 
foram vacinadas contra a Covid-19, 
conforme lista encaminhada pelo 
Estado à Comissão Parlamentar de 
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A Superintendência Regional 
de Saúde de Montes Claros conclui 
hoje (23), o repasse de mais 18.480 
doses de vacinas para 54 municípios 

que compõem a sua área de atuação. 
Ao todo são 5.769 doses de vacinas 
que completarão o esquema vacinal 
de 46% de idosos na faixa etária de 

80 a 84 anos. Outras 321 doses são 
destinadas ao término da vacinação 
de mais 1% de profissionais da saú-
de, que atuam na linha de frente do 

A constatação que Montes 
Claros registrou um paciente 
com a variante brasileira P.1 do 
coronavírus, que tinha sido iden-
tificada em Manaus, assustou as 
autoridades sanitárias de Mon-
tes Claros e como consequência, 
existe risco de medidas mais res-
tritivas na cidade. Ontem, ter-
minaram os feriados municipais 
fixados pelo prefeito humberto 
Souto, mas até o dia 30 de mar-
ço, a cidade estará enquadrada 
na onda roxa, do Estado, que 
delimita as ações produtivas. Po-
rém, o prefeito humberto Sou-
to tem ficado pressionado com 

a insatisfação dos comerciantes 
e ainda mais com os protestos 
nas imediações de sua casa. Ele 
publicará no Diário Oficial do 
Município as suas novas deci-
sões, que foram discutidas com 
a secretária de Saúde, Dulce Pi-
menta e o procurador-geral do 
município, Otávio Batista Rocha 
Machado.

A descoberta da nova varian-
te acirrou ainda mais os ânimos 
entre a Prefeitura e a imprensa, 
pois a informação foi divulgada 
apenas às 19 horas de sexta-fei-
ra, em entrevista concedida a 
uma emissora de televisão. Os 

jornalistas da cidade ameaçam 
acionar o Ministério Público 
para ter acesso às informações. 
Dulce Pimenta informou que 
desde janeiro a equipe da saúde 
notou a mudança no perfil dos 
pacientes Covid-19 e por isso 
decidiu solicitar a análise gené-
tica Apesar de surgida no Ama-
zonas, 18 estados detectaram in-
fecções pela variante. O paciente 
de Montes Claros teve a amostra 
analisada pela Fundação Eze-
quiel Dias (Funed). No dia 4 de 
fevereiro foi coletado o material, 
que chegou agora, confirmando 
a nova variante. (GA)

O Ministério da Saúde publicou 
a Portaria 501, onde autoriza leitos 
de Unidades de Terapia Intensiva - 
UTI, para atendimento exclusivo 
dos pacientes Covid-19, onde 49 
são destinados a Montes Claros e 
implica no repasse de R$ 1,932 mi-
lhão, mas que acabou gerando dú-
vidas, pois os hospitais acreditam 
que essa verba é apenas a autori-
zado do pagamento pelo Governo 
Federal dos leitos que já existiam 
nesses hospitais. Os hospitais 
tiveram que ampliar de forma 
emergencial os leitos, mas ainda 
não houve homologação federal 

ou estadual e o município se res-
ponsabilizou por essa ampliação. 
Porém, a portaria foi comemorada 
pelas lideranças de saúde, que en-
tendem ser uma grande ajuda aos 
hospitais.

Foram nove leitos para a San-
ta Casa, no valor de R$ 432 mil; 
seis leitos para o hospital Aroldo 
Tourinho no valor de R$ 288 mil; 
hospital Dílson Godinho com 10 
leitos, no valor de R$ 480 mil; 
hospital Universitário Clemente 
de Faria com 14 leitos e R$ 672 mil 
e hospital das Clínicas com 20 lei-
tos e R$ 960 mil. O Ministério da 

Saúde divulgou que considerando 
a Portaria GM/MS nº 373, de 2 de 
março de 2021, que dispõe sobre 
o procedimento para autorização 
de leitos de Unidade de Terapia 
Intensiva - UTI Adulto e Pediátrico 
Covid-19, em caráter excepcional e 
temporário; e considerando as so-
licitações dos Gestores Estaduais e 
Municipais de Saúde, encaminha-
das por meio do Sistema de Apoio 
a Implementação de Políticas de 
Saúde - SAIPS, analisadas e aprova-
das tecnicamente pela Coordena-
ção-Geral de Atenção hospitalar e 
Domiciliar. (GA)

Inquérito criada pela Assembléia 
Legislativa de Minas Gerais para ver 
se ocorreu desrespeito na ordem 
de imunização.

A lista foi entregue na quinta-
feira, com os nomes de 1852 ser-
vidores e foi tornada publica pela 
Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG). Eles trabalham nas 
superintendências regionais espa-
lhadas pelo interior do Estado.  A 
primeira lista, com 828 nomes, é 
formada por servidores lotados em 
Belo horizonte e nem todos os ser-
vidores com nome na lista furaram 
a fila. No caso do Norte de Minas, 
a Gerência Regional de Januária 
apresentou 62 nomes e entre eles, 
a diretora regional Ioná Lisboa. Na 
Superintendência de Montes Claros 
foram 41 nomes, mas a superinten-
dente Dheyme Marques não tem 
seu nome citado. Na Gerencia de 
Pirapora foram 47 nomes e entre 
eles, a diretora Adriana Kátia Emi-
liano de Souza. A reportagem pediu 
esclarecimentos a Gerência Regio-
nal e ela foi encaminhada apenas às 
22 horas.

A primeira nota foi da Assessoria 

de Comunicação do Estado, onde 
informa que “sobre a listagem con-
tendo 1.852 nomes de servidores 
imunizados nas Unidades Regionais 
de Saúde, a Secretaria de Estado de 
Saúde de Minas Gerais (SES-MG) 
informa que: o fluxo de envio/
recebimento de vacinas é fixo e 
único: o Ministério da Saúde envia 
ao estado o quantitativo de imuni-
zantes. Estes insumos seguem para 
a central da Rede de Frio, onde 
são armazenadas em temperatura 
e condições ideais. De lá seguem 
para as Unidades Regionais de Saú-
de e o município busca as vacinas 
nas unidades regionais de saúde. é 
importante esclarecer que cada mu-
nicípio é responsável por operacio-
nalizar sua campanha de vacinação. 
Ou seja, a vacinação de servidores 
de uma superintendência regional 
depende do município onde ela 
está localizada. - A lista refere-se às 
27 Unidades Regionais de Saúde 
que seguiram o chamamento de 
municípios, que devem seguir crité-
rios técnicos do Plano Nacional de 
Imunização, conforme Deliberação 
da Comissão Intergestores Bipartite 

do SUS MG – CIB, de 9 de fevereiro 
de 2021.

“A Secretaria de Estado de Saú-
de (SES-MG) informa que o Plano 
Nacional de Operacionalização da 
Vacinação Contra a Covid-19 en-
fatiza que são trabalhadores dos 
serviços de saúde todos aqueles 
que atuam em estabelecimentos 
vinculados à saúde. Informamos 
ainda que a Controladoria Geral 
do Estado (CGE) abriu investigação 
para apurar eventuais irregularida-
des, assim como outros órgãos de 
controle. Como a apuração ainda 
está em andamento, não é possível 
prestar mais informações neste mo-
mento. A lista de vacinados engloba 
servidores que atuam na Secretaria 
de Estado de Saúde (SES), reunin-
do servidores lotados na SES, ser-
vidores cedidos por outros órgãos 
e terceirizados. Nomes que não 
apareceram na busca pelo Portal 
da Transparência podem represen-
tar servidores terceirizados, erros 
de grafia ou de busca. Informamos 
ainda que os dados do Portal da 
Transparência são atualizados cons-
tantemente”.
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atendimento de pessoas acometidas 
ou com suspeita de terem contraído 
a Covid-19, doença causada pelo 
novo coronavírus.

Também nesta terça-feira a SRS 
terminará a entrega de outras 12.134 
doses de vacinas CoronaVac, produ-
zidas pelo Instituto Butantan, em 
São Paulo, em parceria com o labora-
tório chinês Sinovac. Essa nova carga 
de imunizantes constitui a primeira 
etapa de vacinação de mais 9.874 
pessoas (48%) com idade entre 75 
a 79 anos. Outros 2.260 profissio-
nais da saúde (7%) também serão 
contemplados com o recebimento 
da primeira dose da vacina contra a 
Covid-19.

A coordenadora de vigilância 
em saúde da SRS de Montes Claros, 
Agna Soares da Silva Menezes expli-

ca que, com a disponibilidade da 
nova remessa de vacinas a recomen-
dação é que, além dos idosos, os 
municípios deverão dar prioridade 
à imunização dos seguintes profis-
sionais: trabalhadores de hospitais 
públicos e privados que realizam 
atendimento de pacientes acometi-
dos pela Covid-19; profissionais do 
Serviço Móvel de Urgência (Samu); 
trabalhadores dos serviços de aten-
dimento hospitalar e pré-hospitalar; 
Unidades de Pronto Atendimento 
(UPAS); profissionais de laboratórios 
públicos e privados; dos serviços de 
atenção primária à saúde e centros 
de referência Covid.

Entre os profissionais de saúde 
também deve ser dada prioridade 
a vacinação de trabalhadores que 
atuam em serviços especializados, 

como clínicas de imagem e serviços 
terceirizados; trabalhadores das se-
cretarias municipais de saúde; da Se-
cretaria de Estado da Saúde e de ou-
tros órgãos de saúde que, em razão 
de suas atividades, tenham contato 
com o público. Na sexta-feira (19), 
os 54 municípios que compõem a 
Superintendência Regional de Saúde 
de Montes Claros receberam 24.800 
doses de vacinas. Outras 8.800 doses 
foram repassadas para a Gerência 
Regional de Saúde de Januária, que 
tem sob jurisdição 25 municípios. Já 
a GRS de Pirapora, que atua em sete 
municípios, recebeu 3 mil doses de 
imunizantes. Com a nova remessa, 
até o momento a região ampliada de 
saúde do Norte de Minas contabiliza 
o recebimento de 170.640 doses de 
vacinas. (GA)
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Repasse do Fundeb em 2021 será de 
R$ 179 bilhões

O Fundo Nacional de Desen-
volvimento da Educação (FNDE), 
autarquia federal vinculada ao Mi-
nistério da Educação (MEC), deve 
divulgar, até o final de março, o 
cronograma de repasses dos re-
cursos da União para o Fundo de 
Manutenção e Desenvolvimento 
da Educação Básica e de Valoriza-
ção dos Profissionais da Educação 
(Fundeb), que em 2021 deve tota-
lizar R$ 179 bilhões. A informação 
foi dada pelo ministro da Educação 
Milton Ribeiro, durante solenidade 
que marcou a assinatura, pelo pre-
sidente Jair Bolsonaro, do decreto 
que regulamenta os procedimen-
tos operacionais do novo Fundeb.    

“Até o final do mês de março, o 
MEC divulgará, por meio do FNDE, 

os valores por aluno do Fundeb e o 
cronograma de repasses dos recur-
sos da União para o ano de 2021. 
Está previsto o repasse aproxima-
do de R$ 179 bilhões por meio do 
Fundeb, dos quais R$ 19 bilhões 
referem-se à complementação da 
União”, afirmou.

O Fundeb foi criado original-
mente em 2007 e vigorou até 
2020, quando foi restabelecido por 
meio da Emenda Constitucional nº 
108/20, promulgada em agosto, e 
pela Lei nº 14.113, que entrou em 
vigor em dezembro do ano passa-
do.  

Composto de 20% da receita de 
oito impostos estaduais e munici-
pais, como ICMS, ITR e IPVA, e de 
valores transferidos de impostos 

federais, o fundo custeou em 2019, 
por exemplo, cerca de R$ 156,3 bi-
lhões para a rede pública. Com o 
novo fundo, o Congresso Nacional 
aumentou a participação da União 
no financiamento da educação bási-
ca. A participação federal passa dos 
atuais 10% para 23%. O aumento é 
escalonado. Este ano, o percentu-
al passa para 12%. Em 2022, 15%; 
em 2023, 17%; em 2024, 19%; em 
2025, 21%; e a partir de 2026, 23%.

De acordo com o MEC, dentre 
os temas regulados pelo decreto, 
estão a transferência e a gestão dos 
recursos do fundo, definindo as 
instituições financeiras responsá-
veis pela distribuição dos recursos, 
suas responsabilidades, as formas 
de repasse e movimentação do di-

 Justiça fecha empresas de call center 
em Montes Claros
GIRLENO ALENCAR

A transparência na prestação 
de coO desembargador Armando 
Freire, do Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais, acatou agravo de 
instrumento interposto pela Prefei-
tura de Montes Claros e revogou a 
decisão do juiz Marco Antonio Fer-
reira e autorizou o fechamento das 
empresas de call center localizadas 
na cidade. A Prefeitura argumentou 
a legalidade das medidas restritivas 
implementadas para o controle da 
pandemia de Covid-19. No seu des-
pacho o desembargador alega que 
“o deferimento da medida liminar 
em mandado de segurança se tra-
duz como ato decorrente da con-
vicção do Juiz, convenientemente 
acautelatório, moldado em pruden-
te arbítrio, tendo em linha de con-
ta, essencialmente, a confluência 
dos requisitos do fumus boni iuris 
e do periculum in mora. A tutela de 
urgência prevista no artigo 300, do 
CPC, de forma análoga, exige a pro-
babilidade do direito e o perigo de 
dano ou risco ao resultado útil do 
processo. Não é uma liberalidade; 
“é medida garantidora do direito 
do impetrante, que não pode ser 
negada quando ocorrem seus pres-
supostos, como também não deve 
ser concedida quando ausentes os 
requisitos de sua admissibilidade”
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Decreto regulamenta procedimentos operacionais do Fundo

Explicou que em detido exame 
do caso, “verifiquei que Município 
de Montes Claros, visando à con-
tenção da pandemia de Covid-19, 
adiantou feriados e implementou 
medidas mais restritivas no perío-
do de 17, 18, 19, 20 e 22 de Março 
de 2021. A referida determinação 
tem como base a Lei Municipal n.º 
5292/2020 que: “autoriza o poder 
executivo municipal a antecipar 
feriados municipais durante o atu-
al estado de calamidade pública 
em razão da pandemia decorrente 
do agente novo coronavírus SARS-
COV-2”, e, também, o Decreto 
Municipal n.º 4188 de 15/03/2021. 
Observa-se que o referido Decreto 
Municipal, na tentativa de conter o 

contágio do SARS-COV-2, determi-
nou a antecipação de feriados”.

Ele lembra que “é notório o 
agravamento da pandemia de Co-
vid-19 no Município de Montes Cla-
ros, que se repete em todo o Estado 
de Minas Geris e na maior parte do 
todo território nacional. Cada vez 
se tornam mais essenciais as me-
didas restritivas de circulação, para 
diminuir o contágio entre as pesso-
as e a disseminação da doença que, 
por ora, é a providência mais ex-
pressiva para conter o colapso, no-
tadamente, do sistema público de 
saúde. São inequívocas, portanto, a 
relevância e necessidade dessas me-
didas mais restritivas. Por essa razão 
e no uso da autonomia federativa, 

é permitida ao Chefe do Poder 
Executivo municipal a implemen-
tação de medidas necessárias para 
conter o avanço da pandemia de 
Covid-19. A meu ver, é exatamente 
essa a proposta do Decreto Muni-
cipal n.º 4188 de 15/03/2021, que 
adianta alguns feriados municipais 
e restringe a atuação de serviços no 
município, no período especial”.

Por fim, salienta que “observa-se 
que entre as atividades essenciais au-
torizadas nesse especial período não 
está incluída a atividade de call cen-
ter Para fins deste exame sumário, 
sopesando que o periculum in mora 
para a sociedade se sobressai ao da 
agravada, tenho que o mais se reco-
menda é garantir o cumprimento do 

Decreto Municipal n.º 4188/2021. 
Importante, ainda, ressaltar que há 
aparente regularidade no ato nor-
mativo, em razão da autonomia e 
da competência do chefe do Poder 
Executivo para definir normas restri-
tivas, visando assegurar a contenção 
da pandemia de Covid-19. Mediante 
todo o exposto, nesta etapa pream-
bular, hei por bem suspender, par-
cialmente, os efeitos da decisão agra-
vada, garantindo o cumprimento do 
Decreto Municipal n.º 4188/2021, na 
data de hoje e até o dia 22 de Março 
do ano em curso”.

JUIZ - O juiz Marco Antonio Fer-
reira concedeu liminar à empresa 
de call center, de Montes Claros, 

para impedir que ela seja fechada 
pela Prefeitura Municipal, assim 
como mandou cancelar a multa 
aplicada pela Guarda Municipal. 
No seu despacho o juiz alega que 
defere “o pedido de liminar, para 
garantir ao impetrado o livre exer-
cício de sua atividade econômica, 
observados os cuidados sanitários 
preconizados para a espécie, deter-
minando ao Município de Montes 
Claros que se abstenha de realizar 
qualquer ação fiscalizatória do fun-
cionamento da empresa impetran-
te, bem como tornar sem validade 
jurídica o auto de infração lavrado 
em 17 de março”. Ele ainda deter-
minou a suspensão de outras mul-
tas que vierem a ser aplicadas.

META AGROPECUÁRIA S/A
CNPJ 10.646.452/0001-07

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA.
Ficam convocados os acionistas da Meta Agropecuária S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária em sua sede, localizada à 
Colônia II, S/N, Lote Agrícola 30, no Perímetro Irrigado do Gorutuba, na cidade de Nova Porteirinha/
MG, CEP 39.525-000. A Assembleia será realizada às 10:00 horas do dia 30 de abril de 2021, em primeira 
convocação, e às 10:15 horas em segunda convocação, com a seguinte ordem do dia: I - Apreciar as 
contas da Diretoria; II - Examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras e o Balanço relativos ao 
exercício social encerrado em 31/12/20; III - Deliberar sobre a destinação do Lucro Líquido do Exercício 
e distribuição de Dividendos; IV - Deliberar sobre orçamento previsto para 2021; V - Deliberar sobre 
aumento de capital social; VI - Deliberar sobre emissão de ações preferenciais para realizar captação 
de recursos via operação de crowdfunding; VII - Outros assuntos de interesse da sociedade. Acham-se 
à disposição dos acionistas na sede da empresa todos os documentos pertinentes à ordem do dia. Nova 
Porteirinha, 16 de março de 2021. Raphael Valle Cruz - Diretor.

META FLORESTAS S/A
CNPJ 14.793.445/0001-80

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA.
Ficam convocados os acionistas da Meta Florestas S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária em sua sede, localizada à 
Rodovia MG 135, Km 458, Faz. Nossa Senhora da Saúde, Engenheiro Navarro/MG, CEP 39.363-000. 
A Assembleia será realizada às 10:00 horas do dia 29 de abril de 2021, em primeira convocação, e às 
10:15 horas em segunda convocação, com a seguinte ordem do dia: I - Apreciar as contas da Diretoria; 
II - Examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras e o Balanço relativos ao exercício social 
encerrado em 31/12/20; III - Deliberar sobre a destinação do Lucro Líquido do Exercício e distribuição 
de Dividendos; IV - Deliberar sobre orçamento previsto para 2021; V - Outros assuntos de interesse da 
sociedade. Acham-se à disposição dos acionistas na sede da empresa todos os documentos pertinentes à 
ordem do dia. Engenheiro Navarro, 16 de março de 2021. Raphael Valle Cruz - Diretor.

nheiro público.
“Embora a proposta de emen-

da à constituição que trouxe essas 
inovações tenha sido aprovada no 
ano passado, estamos ainda em pe-
ríodo de transição. Isso porque nos 
três primeiros meses há necessida-
de de os técnicos ajustarem como 
isso será feito para distribuição dos 
recursos. hoje, com a assinatura 
do decreto, daremos início às me-
didas operacionais, no âmbito do 
MEC, do Inep e do FNDE, que per-
mitirão, a partir do mês de abril, o 
próximo mês, a distribuição dos 
recursos de acordo com critérios 
mais condizentes e com o propó-
sito de viabilizar, por meio do Fun-
deb, uma mudança efetiva na quali-
dade da educação básica em nosso 
país”, destacou Milton Ribeiro.

O decreto ainda trata do acom-
panhamento e do controle social 
sobre a distribuição, a transferên-
cia e a aplicação dos recursos do 
Fundo, que serão exercidos, pe-
rante os respectivos entes gover-
namentais, no âmbito da União, 
dos estados, do Distrito Federal e 
dos municípios, pelos Conselhos 
de Acompanhamento e Controle 
Social instituídos especificamente 
para essa finalidade.

Em outro decreto assinado 
por Bolsonaro na solenidade, foi 
instituído o Conselho de Acompa-

nhamento e Controle Social, no 
âmbito federal, previsto na lei que 
regulamentou o Fundeb. O texto 
regulamenta a indicação dos repre-
sentantes, a duração dos mandatos 
dos membros do colegiado, a for-
ma de realização do chamamento 
público, a periodicidade das reuni-
ões, além de fixar as atribuições da 
Secretaria Executiva do Conselho.

Segundo o MEC, o Conselho 
exercerá o acompanhamento e o 
controle social sobre a distribuição 
e transferência dos recursos do 
Fundeb, além de supervisionar o 
censo escolar anual e a elaboração 
da proposta orçamentária anual. 

“A proposta apresentada pelo 
Ministério da Educação possibi-

lita a constituição imediata do 
Conselho, que virá a se somar a 
outras instâncias governamentais 
e não governamentais que atuam 
no acompanhamento da execução 
do Fundeb. O diferencial dessa 
iniciativa, no entanto, consiste em 
ter em sua composição a repre-
sentação social, possibilitando a 
participação de membros da socie-
dade na supervisão e no controle 
da implementação de uma política 
pública. O trabalho desenvolvido 
pelo Conselho auxiliará o governo 
no planejamento da distribuição e 
no controle e acompanhamento da 
transferência dos recursos do Fun-
do”, informou a pasta. (Agência 
Brasil)
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O presidente José Nilson 

11Saúde

Amams solicita ao Governo de MG 
verbas da Saúde retidas pela gestão 
anterior

Norte de Minas já registra 1.051 mortes por 
Covid-19

GIRLENO ALENCAR

A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) 
solicitou ao governador Romeu 
Zema a prioridade para liberar os 
R$ 3,8 bilhões da área de saúde que 
foram retidos pelo ex-governador 
Fernando Pimentel, como forma 
de socorrer os municípios mineiros 
nessa hora de crise, por causa da 
pandemia coronavírus. O presiden-
te José Nilson Bispo de Sá, prefeito 
de Padre Carvalho, encaminhou 
correspondência ontem a tarde, 
onde solicita “o auxílio do Governo 
do Estado de Minas Gerais, quan-
to a considerável necessidade de 
recursos dos municípios mineiros. 
Nos últimos dias muito tem se fa-
lado que o Estado de Minas Gerais 
pretende auxiliar os municípios 

mineiros com a antecipação de R$ 
383 milhões referentes a duas par-
celas do acordo outrora pactuado 
com os municípios, referente dívi-
da deixada pela gestão passada. O 
total antecipado corresponderia às 
parcelas de março e abril, que se-
riam depositadas, respectivamente, 
na data de hoje (19/3) e na próxima 
semana, no dia 26”.

Ele frisa, que a medida preten-
dida pelo Governo não resolve os 
problemas dos municípios e na 
maioria deles a medida paliativa é 
praticamente insignificante. “Nes-
se sentido, a Amams solicita que 
o Governo do Estado avalie a pos-
sibilidade de que os recursos da 
saúde, retidos pelo ente Estadual 
em gestão passada, possam ser 
liberados, ainda que parcialmen-
te, pois tal recurso seria capaz de 

efetivamente reduzir as dificulda-
des enfrentadas pelos Municípios 
Mineiros e geridas por seus Ges-
tores”. Informa que levantamento 
realizado pelo Conselho de Secre-
tarias Municipais de Saúde de Mi-
nas Gerais (Cosems-MG) aponta a 
dívida do Estado para com os mu-
nicípios de Minas e prestadores de 
serviços de saúde é superior a R$ 
3,8 bilhões.

Na correspondência, a Amams 
informa que com a liberação de 
parte desse recurso, os municípios 
poderiam envidar esforços para 
controle da proliferação da doença, 
que acarretou a inserção de todos 
os municípios mineiros na onda 
roxa do Programa Minas Conscien-
te, ainda que o ente municipal não 
tenha aderido à Deliberação 39 do 
Comitê Extraordinário - Covid. 

Norte de Minas apresentou 95 
mortes por causa do Covid-19 nos 
últimos sete dias, sem constar o 
boletim de Montes Claros de on-
tem. Foram 44 mortes até sexta-fei-
ra e 51 no final de semana.  As 95 
mortes foram em Águas Vermelhas 
(1), Bocaiuva (5), Claro dos Poções 
(1), Francisco Sá (2), Ibiaí (1), Ja-
naúba (4), Januária (3), Montalvâ-
nia (2), Montes Claros (62), Portei-
rinha (1), Ponto Chique (1), São 
Francisco (12), São João da Ponte 
(7), São João das Missões (1) e São 
João do Paraíso (2). Foram 2.342 
casos novos até sexta-feira e 693 
casos até ontem. Montes Claros 
teve 1.023 até sexta-feira.

As 1.051 mortes foram em 81 
municípios do Norte de Minas, 
em Águas Vermelhas (4), Berizal 

(1), Bocaiuva (27), Botumirim 
(1), Brasília de Minas (9), Buenó-
polis (7), Buritizeiro (16), Capi-
tão Enéas (6), Catuti (2), Chapada 
Gaúcha (2), Claro dos Poções (4); 
Cônego Marinho (1), Coração de 
Jesus (7), Curral de Dentro (4), 
Divisa Alegre (6), Engenheiro Na-
varro (1), Espinosa (37), Francis-
co Dumont (3), Francisco Sá (14), 
Fruta de Leite (1), Gameleiras 
(3), Glaucilândia (4), Grão Mo-
gol (3), Guaraciama (1), Ibiaí (3), 
Ibiracatu (1), Icaraí de Minas (1), 
Indaiabira (1), Itacambira (2), Ita-
carambi (5), Jaíba (16), Janaúba 
(51), Januária (21), Japonvar (1), 
Jequitaí (4), Joaquim Felício (2), 
Josenópolis (3), Juramento (1), 
Juvenília (3), Lassance (1), Lontra 
(5), Luislândia (1).

Tem ainda em Mamonas (4), 
Manga (8), Matias Cardoso (5), 
Mato Verde (6), Mirabela (5); 
Miravânia (1), Montalvânia (16), 
Monte Azul (18), Montes Claros 
(445), Montezuma (2), Ninheira 
(2), Nova Porteirinha (2), Novo-
rizonte (3), Olhos-d’ Água (3), 
Padre Carvalho (3), Pai Pedro 
(2), Pedras de Maria da Cruz (2), 
Pintópolis (1), Pirapora (28), Pon-
to Chique (2), Porteirinha (33), 
Riachinho (3), Riacho dos Macha-
dos (3), Rio Pardo de Minas (4), 
Rubelita (1), Salinas (24), Santa 
Cruz de Salinas (2), Santa Fé de 
Minas (2), Santo Antônio do Re-
tiro (1), São Francisco (23), São 
João da Lagoa (1), São João da 
Ponte (21), São João das Missões 
(3), São João do Paraíso (17), São 
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Romão (4), Taiobeiras (15), Ubaí 
(1), Urucuia (3), Várzea da Palma 
(20), Varzelândia (16) e Verdelân-
dia (3).

Agora são 57.059 casos con-
firmados, em Águas Vermelhas 
(273), Berizal (81), Bocaiuva 
(1208), Bonito de Minas (38), Bo-
tumirim (120), Brasília de Minas 
(569), Buenópolis (193), Buriti-
zeiro (649), Campo Azul (52), Ca-
pitão Enéas (365), Catuti (128), 
Chapada Gaúcha (286), Claro 
dos Poções (213), Cônego Mari-
nho (71), Coração de Jesus (356), 
Cristália (140), Curral de Dentro 
(318), Divisa Alegre (172), Enge-
nheiro Navarro (104), Espinosa 
(976), Francisco Dumont (70), 
Francisco Sá (609), Fruta de Lei-
te (53), Gameleiras (233), Glau-

cilândia (55), Grão Mogol (382), 
Guaraciama (44), Ibiaí (84), Ibira-
catu (83), Icaraí de Minas (191), 
Indaiabira (188), Itacambira (94), 
Itacarambi (308), Jaíba (1.046), 
Janaúba (2.965), Januária (1.013), 
Japonvar (129), Jequitaí (114), 
Joaquim Felício (97), Josenópolis 
(366), Juramento (106), Juvenília 
(189), Lagoa dos Patos (36), Las-
sance (145), Lontra (268) e Luis-
lândia (86).

Tem ainda Mamonas (246), 
Manga (648), Matias Cardoso 
(117), Mato Verde (555), Mirabela 
(265), Miravânia (10), Montalvâ-
nia (576), Monte Azul (948), Mon-
tes Claros (23.916), Montezuma 
(170), Ninheira (212), Nova Por-
teirinha (169), Novorizonte (53), 
Olhos D’Água (64), Padre Carva-

lho (132), Pai Pedro (76); Patis 
(138), Pedras de Maria da Cruz 
(192), Pintópolis (43), Pirapora 
(2.873), Ponto Chique (66), Por-
teirinha (1.276), Riachinho (239), 
Riacho dos Machados (200), Rio 
Pardo de Minas (632), Rubelita 
(51), Salinas (1.458), Santa Cruz 
de Salinas (36), Santa Fé de Minas 
(216), Santo Antônio do Retiro 
(148), São Francisco (665), São 
João da Lagoa (73), São João da 
Ponte (393), São João das Missões 
(252),  São João do Pacuí (15), 
São João do Paraíso (1.126). São 
Romão (121), Serranópolis de Mi-
nas (93), Taiobeiras (1.400), Ubaí 
(113), Urucuia (157), Vargem 
Grande do Rio Pardo (150), Vár-
zea da Palma (1.560), Varzelândia 
(460) e Verdelândia (239). (GA)

PREFEITURA MUNICIPAL DE FRANCISCO DUMONT/MG
PROCESSO 022/2021 - PP 015/2021 - Objeto: Registro de Preços
objetivando a futuras e eventuais aquisições de Gás Liquefeito de
Petró leo (GLP)  para a tender às necess idades re lac ionadas ao
preparo de refeições e demais demandas pela Secretaria Municipal
de Administração e Finanças e demais Secretarias Municipais do
Munic ípio de Franc isco Dumont. Credenciamento: 06/04/2021 -
08:00h - Edital disponível no site https://franciscodumont.mg.gov.br/
ou pe lo  e-mai l  f ranc i sc odumont l i c i tacao@gma i l . c om.  He rber t
Leonardo Fonseca - Pregoeiro oficial.

PREFEITURA MUNICIPAL DE FRANCISCO DUMONT/MG
PROCESSO 023/2021 - TP 001/2021- Objeto: Contratação de pessoa jurídica
especializada para prestação de serviços de instalação de torre de sistema de telefonia
móvel com alcance na comunidade de Buriti Grande, com fornecimento dos
equipamentos específicos. Critério de julgamento será o de menor preço Global.
Entrega dos Envelopes: Até as 08:00h do dia 17/04/2021. Abertura dos envelopes:
08:30h do dia 17/04/2021 - Edital disponível no site: https://
www.franciscodumont.mg.gov.br/transparencia/licitacoes-e-contratos e-mail
franciscodumontlicitacao@gmail.com. Josina Neves Fonseca - Presidente da CPL.

KHAYA WOODS HOLDING S/A
CNPJ 32.719.027/0001-25

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA.
Ficam convocados os acionistas da Khaya Woods Holding S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária em sua sede, localizada à Rua 
Belo Horizonte, 23, sala 03, Centro, Janaúba/MG, CEP 39.442-008. A Assembleia será realizada às 15:00 
horas do dia 30 de abril de 2021, em primeira convocação, e às 15:15 horas em segunda convocação, 
com a seguinte ordem do dia: I - Apreciar as contas da Diretoria da Companhia e de suas Controladas; 
II - Examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras e o Balanço relativos ao exercício social 
encerrado em 31/12/20 da Companhia e de suas Controladas; III - Deliberar sobre a destinação do Lucro 
Líquido do Exercício e distribuição de Dividendos da Companhia e de suas Controladas; IV - Deliberar 
sobre orçamento previsto para 2021 da Companhia e de suas Controladas; V - Deliberar sobre aumento de 
capital social da Meta Agropecuária SA e Foco Agropecuária Ltda; VI - Deliberar sobre emissão de ações 
preferenciais da Meta Agropecuária SA para realizar captação de recursos via operação de crowdfunding; 
VII - Outros assuntos de interesse da Companhia e de suas Controladas. Acham-se à disposição dos 
acionistas na sede da empresa todos os documentos pertinentes à ordem do dia. Engenheiro Navarro, 16 de 
março de 2021. Raphael Valle Cruz - Diretor.

Rodrigo Pacheco pede pacto nacional para 
enfrentar pandemia

O presidente do Congresso Na-
cional, o senador Rodrigo Pacheco 
(Democratas), disse ontem (22), 
durante palestra, na Associação 
Comercial de São Paulo (ACSP), 
que negar a pandemia da covid-19 

é uma brincadeira de mau gosto, 
macabra, medieval, abominável e 
que não se pode permitir, e por 
isso é preciso que o país faça um 
grande pacto nacional entre os 
presidentes da República, da Câ-

mara, do Senado, do Supremo 
Tribunal Federal, procurador da 
República, governadores e prefei-
tos, para encontrar soluções para a 
crise sanitária atual.

“Que possamos sentar à mesa e 

entender que a situação é gravíssi-
ma e que precisamos encontrar os 
pontos de convergência. As diver-
gências sempre existirão, mas que 
sejam dirimidas da melhor forma 
possível dentro do que a Consti-
tuição determina. Cada qual tem o 
seu ponto de vista, mas não faça-
mos prevalecer o ponto de vista in-
dividual sobre o senso comum de 
urgência e de necessidade de so-
lução desses problemas nacionais 
que atingem severamente a vida de 
brasileiros e a economia”, pediu.

Ele disse que é preciso dar 
exemplo à sociedade brasileira 
de que é necessário tomar os cui-
dados e medidas contra o novo 
coronavírus. Pacheco falou tam-
bém que o Brasil precisa de ajuda 
internacional e de um plano de 
ação coordenado pelo presidente 
da República e executado pelo Mi-

nistério da Saúde. “E com a cola-
boração de nós todos para passar-
mos por isso de maneira ‘menos 
pior’ do que temos enfrentado até 
agora. há dois caminhos que po-
demos seguir em uma pandemia, 
o da união nacional ou do caos 
nacional. Cabe a nós com amor ao 
Brasil escolhermos o melhor cami-
nho”.

Pacheco destacou que em um 
momento no qual pessoas estão 
morrendo por conta da Covid-19, 
sem ar, sem atendimento adequa-
do, sem vagas nas Unidades de 
Terapia Intensiva (UTI) o povo 
brasileiro continua resiliente e 
aguardando a solução dos proble-
mas. “O destaque maior nesse en-
frentamento da pandemia é para o 
povo, pacífico, ordeiro, esperan-
çoso, com a maioria obediente às 
recomendações sanitárias e de iso-

lamento e não será uma minoria 
desordeira e negacionista que pau-
tará o povo brasileiro neste mo-
mento que precisamos de união”.

Ele ressaltou ainda que é preci-
so buscar a salvação do setor pro-
dutivo especialmente das micro 
pequenos e médios empresários, 
reeditando medidas de assistência 
ao setor, já que neste ano a pande-
mia tem se mostrado pior do que 
no ano passado. Para ele é preciso 
dar condições de prorrogação de 
pagamento de parcelas de finan-
ciamento, diferir o pagamento de 
impostos e tomar medidas como 
suspensão do contrato de traba-
lho. “Estamos cobrando do Minis-
tério da Economia que estabeleça 
um papel de socorro na crença 
de que isso agora será temporário 
porque temos muita expectativa 
na vacina”, disse. (Agência Brasil)
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SES-MG lança edital para credenciamento de 
Consórcios Intermunicipais de Saúde

A fim de reforçar o custeio de 
ações de saúde para promover assis-
tência ao paciente e dar vazão à de-
manda reprimida nos municípios em 
razão da suspensão do atendimento 
eletivo causado pela pandemia de 
Covid-19, a Secretaria de Estado de 

Saúde de Minas Gerais (SES-MG) 
lançou o edital para credenciamen-
to de Consórcios Intermunicipais 
de Saúde destinados à ampliação da 
prestação de serviços de média com-
plexidade ambulatorial.

O edital terá vigência de 12 

(doze) meses, a partir da data de 
publicação, em 20 de fevereiro de 
2021. O prazo para o credenciamen-
to, a ser realizado no SEI!MG, será 
de 30 dias a contar a data de publica-
ção do edital.

Foi feito investimento de 15 mi-

lhões para o credenciamento de 
Consórcios Intermunicipais de Saú-
de, destinados à ampliação (das me-
tas físicas ou financeiras pactuadas 
na PPI) da prestação de serviços de 
média complexidade ambulatorial, 
em especial, consultas e exames, no 

âmbito do SUS/MG.

DA VIGêNCIA
O presente edital terá a vigência 

de 12 meses, a partir da data de sua 

publicação, prorrogável por igual 
período, desde que devidamente 
justificado e mediante autorização 
da autoridade superior da SES/MG. 
(Portal SES - MG)
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OS PEQUENOS empresários continuam desesperados, principalmente 
no COMéRCIO. Bem que poderiam flexibilizar a volta para serem abertos e 
atenderem os consumidores nas portas das lojas, sem causar tumulto. Claro 
que estamos atravessando uma PANDEMIA que é um verdadeiro PESADELO, 
mas QUEM VAI PAGAR AS CONTAS? OS FUNCIONÁRIOS? E os IMPOSTOS? 
Enquanto isso, os políticos com seus gordos salários continuam mostrando 
não estarem nem aí...

APÓS HOSPITAIS e associações médicas alertaram o governo para a que-
da no estoque, Bolsonaro aciona diplomatas ‘com máxima urgência’ para 
tentar comprar kit intubação.

A BUSCA POR FINANCIAMENTO no Brasil voltou a cair em fevereiro 
em relação a janeiro, aponta o índice Neurotech de Demanda por Crédito 
(INDC). O indicador mensurado pela Neurotech teve contração de 9% no 
mês passado na comparação com o anterior. Contudo, no confronto com 
fevereiro de 2020, houve crescimento de 21%.

O SITE OUR WORLD IN DATA, da Universidade de Oxford, classifica 
o Brasil como campeão mundial de mortes provocadas pelo novo corona-
vírus. Em decorrência dessa triste colocação, dos 196 países reconhecidos 
pela ONU, 108 já estão barrando a entrada de brasileiros em seu território. 
Lamentável... 

CONSUMIDORES esperam inflação de 5,5% em 12 meses a partir de 
março, diz FGV. O resultado foi o mais elevado desde novembro de 2018. Em 
relação a março de 2020, houve elevação de 0,7 ponto porcentual.

PANCADAS DE CHUVAS que caíram aqui em Moc na tarde de domingo, 
infelizmente não se estendeu pelos campos. E olhem que os agricultores e 
pecuaristas continuam precisando de mais águas milagrosas que vem do céu.

QUEM ESTEVE ANIVERSARIANDO ontem foi o conceituado médico 
cardiologista, TADEU LAGE e, é claro, comemorou a data na intimidade com 
sua equipe de médicos, ou seja, a esposa Beth e os filhos...

SENADORES DECIDIRAM fazer o que estão chamando de “moção de 
apelo à comunidade internacional” para pedir socorro ao mundo. Até aqui, 
65 senadores apoiaram o documento que será enviado para organismos in-
ternacionais com pedidos de ajuda ao Brasil em meio à pandemia da Co-
vid-19. Não seria bom se cada ministro, senadores e deputados doassem pelo 
menos um quarto dos gordos salários para esta ajuda?

GRANDES BELEZAS DE MOC- e nesta série de grandes belezas de 
meninas glamorosas e elegantes, o destaque de hoje vai para, Ma-
RINA TERENCE, filha de Cássio e Célia Prates Terence. Esta meni-
na tem uma beleza perfeita, super antenada, viajada e mantém uma 
empresa no setor fashion MERCI. Montes Claros sempre teve fama 
de ter mulheres bonitas e a atual geração está aí mais moderna e de 
acordo com a época atual.

RELEMBRANDO o verão de 2018 na deslumbrante iLha de 
MYKONOS, na GRÉCIA. A vontade de viajar para o exterior é de-
mais, mas pelo visto, isso só acontecerá no próximo ano e olhem lá. 
Me sinto como sempre digo: FELIZ VIAJANDO...

TRÊS GRANDES BELEZAS na famosa FEIJOADA DO THEO:  Lilian 
Fernandes, Marisa Narciso e Raquel Guedes. Pelo visto, só voltará a 
acontecer no próximo ano.

GOSTO DE VER  a empresária TETÊ CASTRO, trabalhando junto 
com o filhão João Victor.

ARAMIS E FÁTIMA HORTA MAMELUQUE formando uma bela fa-
mília com os filhos Aramis e Amanda.

TENHO CERTEZA que com a graça do bom Deus, estarei come-
morando no próximo ano o JUBILEU DE OURO da minha promoção 
maior, ou seja, PERSONALIDADES DO ANO DO NORTE DE MINAS. 
Veja quando o desembargador NÍVIO GERALDO GONÇALVES, re-
cebeu do então governador Anastásia o importante título. (Foto-
gênio)

EM UMA DAS RECEPÇÕES DO MEU ANIVERSÁRIO, RAUL PE-
RES FILHO com Rosângela que foi festejadíssimo no último final 
de semana pela família e por mais um ano de vida, junto com Cris-
tina e Lucio Amaral.

LINDOLFO e Nana Rebello em recepção antes da Pandemia

HOJE É O ANIVERSÁRIO de uma das mulheres mais queridas do 
nosso circuito: CLÁUDIA ALVIM SANTOS, aí com José Ricardo. Viva 
para a querida amiga e muita saúde. 

E NESTA ÉPOCA de nostalgia, veja aí, este jornalista na boate do 
AC, sendo emoldurado por Ricardo Trindade e Lilian Dourado. 
(Fotogenio)

ONDE VAMOS PARAR?

A DISPARADA de preços, principalmente dos ALIMENTOS está se-
riíssima e os consumidores só estão comprando mesmo o necessário. 
VAMOS TODOS CONTINUAR RECLUSOS DENTRO DE CASA, pois 
como estamos vendo, a Covid-19 está aumentando e não existem leitos 
nos hospitais e filas quilométricas a espera de vagas na UTI estão se 
formando. Mas vamos continuar rezando para que Deus dê um basta 
nisso tudo...

VACINAS 
  
PARECE QUE AGORA um novo ritmo da vacinação vai se dá com o 

grande lote liberado pelo Governo. Que comecem logo nas pessoas 
acima de 70 até 74 anos e que haja mais pontos de vacinação e não só 
Drive Thru. A morosidade da vacinação aqui em Moc tem sido das maio-
res e idosos têm ficado por horas dentro dos automóveis enfrentando 
filas imensas. Vamos ser mais práticos, gente... 

DEMANDA POR LOCKDOWN 

UMA CARTA POR MEDIDAS EFETIVAS de combate à pandemia co-
meçou a circular em grupos de economistas pelo WhatsApp. O arqui-
vo online, que tinha mais de 200 assinaturas na manhã de domingo, 
superou 500 nomes no fim do dia. Além de ex-ministros da Fazenda, 
ex-presidentes do Banco Central e acadêmicos respeitados, a lista pas-
sou a incluir banqueiros e empresários. A medida sugerida é que seja 
estudado o lockdown nacional, cuja adoção foi efetiva em diferentes 
países. Aí que a quebradeira será generalizada...

REFÉM DO CENTRÃO 

O VOLUME DE RECURSOS do orçamento federal com a digital dos 
parlamentares neste ano vai chegar a R$ 22,2 bilhões, conforme relató-
rio final do Orçamento apresentado pelo senador Marcio Bittar. O valor 
das emendas representa um aumento de quase R$ 6 bilhões em relação 
ao proposto inicialmente pelo Executivo.

SAINDO PELA TANGENTE 

O ministro da Economia, Paulo Guedes, disse neste domingo, que 
foi preciso chegar uma pandemia com impactos severos sobre a econo-
mia para que houvesse atenção com o destino dos recursos públicos. 
Durante live realizada pelo Parlatório, organização sem fins lucrativos, 
ele também comentou que a Covid-19 é uma “guerra biológica”.

VAP & VIP


